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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
ABATIDO
As batalhas dos últimos dias, semanas e meses des-
de que assumiu o comando da prefeitura da cidade
tem consumido muita energia do prefeito Marcelo Mo-
rais, que tem deixado transparecer ar de cansaço.
Segundo pessoas mais próximas ele tem dedicado
noite e dia aos afazeres de administrador municipal
muitas vezes entrando madrugada à dentro na luta para
tentar conter o avanço da Covid-19 na comunidade
entre outros desafios que o cargo o impõe.

POSITIVO
O vereador José Luiz das Graças é o quinto a testar
positivo para a Covid-19 somente nesta legislatura na
Câmara Municipal de Paraíso. O vereador anunciou
que na semana passada realizou o teste rápido que
confirmou a contaminação com o coronavírus. Desde
sexta-feira, 4 de junho, que ele se recolheu em sua
residência em quarentena para ficar isolado e evitar
contaminar outras pessoas, deixando de lado seus
afazeres pessoais e também enquanto vereador. An-
tes dele também contraíram a doença, Marcio Aurélio
de Carvalho, Luiz Benedito de Paula, Maria Aparecida
Cerize Ramos, Marcos Antônio Vitorino. Outros servi-
dores e assessores parlamentares na Câmara tam-
bém esbarraram na doença.

RECUPERAÇÃO
Os vereadores Marcos Vitorino e Juliano Carlos Reis
e José Luiz das Graças se ausentaram da sessão or-
dinária, segunda-feira (7/6). Marcão se recupera da
Covid-19 depois de ficar hospitalizado por cerca de 10
dias, mas já se encontra em sua residência onde se-
gue o tratamento. No caso de Biju, o isolamento se
deu em função de sua esposa Viviane Reis estar hos-
pitalizada em tratamento de sequela da doença. Os
colegas de Legislativo encaminharam a todos, votos
de plena recuperação e pronto restabelecimento. No
mês passado foi registrado um surto de coronavírus
na Câmara fazendo com que as dependências do
Legislativo fossem fechadas para um trabalho de de-
sinfecção.

DOBRO
E Paraíso ultrapassou no início da semana a triste
marca de 200 pessoas falecidas em função da Covid-
19. Até 31 de dezembro de 2020 eram 50 óbitos e nes-
tes primeiros seis meses de 2021 a situação mais que
triplicou. Em comparação com a vizinha cidade de
Guaxupé, que nesta semana chegou a casa de 100
mortos e motivou com que a prefeitura de lá adotasse
medidas mais rigorosas para conter a doença, Paraí-
so tem mais do que o dobro de mortos. O clima na
cidade, obviamente é de tristeza imensa, principalmen-
te entre familiares, amigos e conhecidos que perde-
ram entes queridos. A exceção é de insensíveis
organizadores e participantes de festinhas registradas
todos os finais de semana no perímetro urbano e na
zona rural no município.

REGULAMENTAÇÃO
Um pedido de regulamentação do serviço de trans-
porte público foi feito na reunião dos vereadores na
segunda-feira,7 de junho. Vários se manifestaram fa-
voráveis a questão, sendo uma das atividades que têm
crescido consideravelmente na cidade enquanto que
o tradicional transporte coletivo só vai minguando a
cada dia que passa. O prefeito Marcelo Morais confir-
mou que já possui a minuta de um projeto que deverá
ser encaminhado para apreciação da Câmara. De ta-
bela ele antecipa que pretende também enviar junto a
regulamentação do serviço de mototáxi na cidade.  É
uma daquelas chamadas medidas impopulares que
precisam ser enfrentadas.

COMORBIDADES
O presidente da Câmara, Lisandro José Monteiro fez
uma postagem nas redes sociais questionando e afir-
mando ter recebido denúncias sobre pessoas que te-
riam sido vacinadas sem apresentar algum dos
indicativos exigidos. A existência de possível fraude foi
rebatido de pronto pelo prefeito Marcelo Morais que
afirmou que não se questiona os procedimentos mé-
dicos e cobrou que as acusações feitas fossem apre-
sentadas diretamente a ele para apuração. Posterior-
mente Lisandro mencionou que foi questão de inter-
pretação e que Executivo e Legislativo estão unidos
para o bem de Paraíso.

DISTRIBUIÇÃO
A Santa Casa de Misericórdia de São Sebastião do
Paraíso está entre as entidades hospitalares que re-
ceberam medicamentos distribuídos pelo Governo de
Minas para o combate a Covid-19.  De acordo com a
Secretaria de Estado de Saúde de Minas foram distri-
buídos para 78 unidades hospitalares, em 68 cidades,
39.715 unidades de Fentanila, Remifentanila,
Cisatracúrio e Atracúrio.

4 A 7 DIAS
Os insumos são direcionados às instituições que se
encontram com níveis considerados críticos de dispo-
nibilidade dos medicamentos. Os itens são essenci-
ais para a sedação dos pacientes em tratamento da
covid-19, sendo que o fentanil foi adquirido pelo Go-
verno de Minas e os demais pela União. Os sedativos
são suficientes para cobertura de quatro a sete dias.

AVALIAÇÃO
Teve início na segunda-feira,7, o prazo para os alunos
da rede pública estadual de Minas realizarem a Avalia-
ção Trimestral. Até 25 de junho, a Avaliação estará dis-
ponível para a verificação do nível de aprendizagem
dos estudantes. A prova acontece durante o Regime
de Estudo não Presencial e pretende contribuir para
fornecer subsídios ao professor para constatar se os
objetivos de ensino estabelecidos foram atingidos.

EXAMES ONLINE
A Avaliação Trimestral é destinada aos estudantes a
partir do 2º ano do ensino fundamental até o 3º ano do
ensino médio, além das turmas da Educação de Jo-
vens e Adultos (EJA) e correção de fluxo. Os exames
estão disponíveis on-line, via aplicativo Conexão Es-
cola 2.0 e web, e também de forma impressa para
quem não tem acesso à internet.

A CLASSE POLÍTICA SEMPRE SE
UNE PARA GASTAR SEU DINHEIRO

OPINIÃO

Tiago Mitraud

Na última terça-feira tivemos um dia atípico no Congresso.
Nada de gritaria ou obstrução. A sessão que apreciou os
últimos vetos do governo foi rápida. Afinal, nada une mais a
classe política brasileira do que gastar o seu dinheiro. E foi
isso que o acordo firmado entre o governo e a oposição
permitiu. Somente com a derrubada de dois vetos, foram mais
de R$ 5 bilhões adicionais na conta do brasileiro.

O PL 3477/20 tinha boas intenções: viabilizar o ensino
remoto para alunos da rede pública. Como? Obrigando a União
a transferir bilhões a governadores e prefeitos para que
distribuam tablets e chips de internet aos estudantes, sem
garantir que terão sequer sinal de internet ou mesmo que
terão aulas remotas. Por não especificar quais despesas
seriam cortadas para viabilizar seu custo de R$ 3,5 bilhões,
o projeto acabou vetado. Veto que caiu, por acordo, na terça.

Já o PL 795/21 havia sido vetado por prorrogar despesas
com um auxílio ao setor cultural, também sem indicar de
onde viria o dinheiro. A derrubada desse veto custará mais R$
2 bilhões.

E ainda havia tempo pra mais. Na mesma sessão, o
Congresso aprovou também a liberação de verbas para
concursos da PM-DF - a mais numerosa do país em termos
relativos - e de novas universidades federais - desmembradas
em 2019 justamente pelo compromisso de não precisarem
de novos concursos.

A aprovação dessas medidas pelo Congresso foi quase
unânime. Só o Novo e mais alguns poucos parlamentares se
posicionaram contra.

Mas por que há tamanho consenso em torno de medidas
que resultam no aumento da despesa pública? Afinal, o
aumento da despesa levará, inevitavelmente, ao aumento de
impostos ou à redução de outras despesas, ambos efeitos

ruins do ponto de vista do bem-estar. Por que, ainda assim,
quase ninguém se opõe a elas?

Basicamente, trata-se de uma questão de incentivos. Ao
aprovar medidas como essas, os parlamentares conseguem
adquirir prestígio junto à "opinião pública" e aos setores da
sociedade que se beneficiam da política. Enquanto o custo
das mesmas, sob a forma de aumentos de impostos ou cortes
em outras despesas, são difusos, e poderão ser atribuídos a
outros fatores como culpa do Ministério da Economia, da
austeridade fiscal ou do "neoliberalismo". Grande parte dos
parlamentares que votaram pelo aumento da despesa
certamente estarão na Comissão de Educação na semana
que vem reclamando dos cortes na educação.

Mas será que é impossível fazer diferente? Será que os
políticos são incapazes de agir por outra lógica, buscando
soluções que não exijam mais gastos? O caso de Minas
Gerais mostra que é possível. O Estado está quebrado, o
governo não tem condições de aumentar a despesa pública,
e ainda assim consegue alcançar bons resultados. Os
indicadores de educação avançam (especialmente o combate
à evasão), a criminalidade está em queda, o Estado tem os
menores índices de letalidade por Covid-19 no Sul e Sudeste,
e o Estado tem quebrado recordes de atração de
investimentos.

A experiência do Novo em Minas, liderada por Romeu
Zema, evidencia que, apesar de difícil, é possível fazer mais
com menos. Claro que os políticos tradicionais preferem o
caminho mais fácil. Mas cabe à sociedade premiar aqueles
que demonstram ter responsabilidade com o seu dinheiro.
As urnas estão aí pra isso.

(Hoje em Dia 04/06/2021).

Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo
NOVO/MG. É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar

PODE BATER,
mas escuta

Tem gente que só fala e
finge não escutar. Tem gen-
te que fala e não quer escu-
tar mesmo. Igual corrida de
Fórmula 1: mão única uma
só direção. Fácil, não é?
Muito fácil - falar, falar, e
achar que está ganhando o
grande prêmio. Pensa ser o
dono da verdade e acha que
todos estão aceitando o que
afirma.

Grande tolice. Muita gen-
te acredita. Principalmente
aqueles que não sabem
discernir o certo do errado;
assim: nem a favor nem con-
tra. Reservas de fé no po-
der da palavra. A palavra tem
o privilégio de romper o si-
lêncio, a solidão, à qual es-
taríamos condenados diante
de nossos semelhantes.

Sabemos que, pela pala-
vra, o ser humano atinge a
dignidade ou a indignidade.
Falamos aqui da palavra ver-
dadeira, aquela que flui como
o orvalho para molhar a plan-
ta e lhe dar vida. Não das
palavras manipuladas, par-
tidárias, de pessoas fanáti-
cas, amplamente divulgadas
pela mídia escrita ou falada.

Palavras de certas pesso-
as que fazem do "sim" ou do
"não" um talvez. O papel
aceita tudo. Ouvidos escu-
tam tudo: o bom ou ruim,
não importa.

Será que a ética ainda
existe? Ou neste meio polí-
tico de interesse partidário
intercomunicativo e de  pu-

blicidade pessoal,  a propa-
ganda controla tudo?

Ética? E por falar nela, a
de rede social, para fazer
amigos, que querem impor
o que é bom e o que é belo,
na tentativa de transformar
o povo naquele gado huma-
no de que fala Zé Ramalho.

Nossa comunicação de
massa não é lá essas coisas.
O nível cultural do brasilei-
ro é heterogêneo. Todos nós
temos culpa no cartório des-
sa imensa coisa chamada
(in) comunicação, que nin-
guém entende ninguém, nem
escuta ninguém. Cada qual
quer aparecer mais. Ligue a
TV e veja os debates das
comissões no Congresso
Nacional (leia-se Impeach-
ment, C P I's).

É de matar qualquer bra-
sileiro íntegro, e de reme-
morar o Jornalista Dídimo
Paiva que aditou  em um de
seus geniais editoriais: "Há
que ser como o político e
general ateniense Temísto-
cles, que, ao se rebelar con-
tra ordens injustas do ge-
neral  que comandava -
mesmo sob ameaças do
faça-nhudo, não se intimi-
dou, e bradou em tom de
desafio: Pode bater, mas
escuta".

Fernando de Miranda Jorge
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Enamorado
O meu eu  enamorado
Quisera eu  que não fosse pecado.
Nunca foi planejado
mas aconteceu quase de imediato
Nossos olhares se encontraram e me deparei calado.

Calado e desnorteado
Precisando de um abraço apertado
De um corpo suado...
Afinal, quem nunca precisou de alguém ao lado?

Acreditei que a hora tinha chegado
e me entreguei sem  pudor, ao que eu chamei de amor.
O meu corpo estremeceu quando tudo aconteceu
O momento tão esperado, enfim,havia chegado.

Após aquele momento, libertei minhas amarras
e dissolvi antigas mágoas
Me permite ir além
na companhia de meu bem.

E me vesti, com o melhor de mim...

Bernadete Aguiar. Membro Efetivo da APC

LIONS CLUBE
CULTURAL

Somente em um amanhecer da vida
aparece no caminho dos sonhos
nas curvas do destino do coração
um enorme sonho que será único.

Os sonhos só se concretizam no amor,
a espera e a esperança persistem lá
como cicatrizes marcando os sonhos
até o anoitecer de uma saudade.

Na escuridão do abismo de uma paixão
Não se olha para trás, deixa-se queimar.
Assim o sonho resplandece na alma.

Emoções são espalhadas pelo chão,
como sementes que vão germinando.
Somente uma vez, isto acontece!...
Marene Lizareli Paes

Marene Lizareli Paes

• Dos Leitores •
Dia dos Namorados

SONETO
Amanhecer dos Sonhos
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Projeto de lei aprovado e
enviado à sanção do Execu-
tivo obriga a Companhia de
Saneamento de Minas Gerais
– Copasa- consertar os da-
nos que provocar em até 10
dias. A proposta trata de re-
paros necessários devido à

Copasa deverá reparar
danos em até 10 dias

execução de obras e serviços
em ruas, avenidas, calçadas,
praças e canteiros, ou em pro-
priedades particulares no mu-
nicípio.

Determina ainda que, du-
rante a manutenção, o entor-
no da área deverá estar devi-

damente sinalizado com placas
de contenção, fitas zebradas
ou qualquer ferramenta para
demarcar, isolar ou indicar a
obra ou serviço. Se sanciona-
da, o descumprimento da lei
acarretará pagamento de mul-
ta.

Nesta semana, foi aprova-
do o parecer favorável da Co-
missão de Finanças, Justiça e
Legislação da Câmara Munici-
pal de São Sebastião do Paraí-
so, referente ao Projeto de Lei
5148, que dispõe sobre a lim-
peza de terrenos no município.
O parecer apresentou uma
emenda modificativa e outra

Emendas alteram projeto sobre
limpeza de terrenos sujos

emenda aditiva. A proposta,
com as modificações, segue
agora para primeira votação em
Plenário.

A partir do recebimento ou
publicação do Auto de Infração,
que notifica o proprietário com
terreno sujo, o infrator terá dez
dias úteis para apresentar de-
fesa. Se não apresentada a de-

fesa, ou se ela for julgada im-
procedente, será aplicada mul-
ta ao infrator.

A emenda modificativa fi-
xou o valor da multa em 0,5%
do Valor de Referência do Mu-
nicípio (VRM) por metro qua-
drado de terreno, baseando-se
no Cadastro Imobiliário da Pre-
feitura.

Pensando em prevenir e
minimizar os problemas causa-
dos pelas chuvas, projeto de lei
aprovado pelos vereadores au-
toriza a Prefeitura a implantar a
"Boca de Lobo Inteligente" em
São Sebastião do Paraíso. A pro-
posta foi aprovada e encaminha-
da à sanção. O sistema conta
com uma caixa coletora insta-
lada no interior dos bueiros que
age como uma peneira, impe-
dindo a passagem do lixo.

O projeto é de autoria dos
vereadores Juliano Reis (Biju)
(PP), Luiz de Paula (PP), Pedro

Paraíso poderá instalar
"bocas de lobo inteligentes"

Delfante (PL) e Vinício Scarano
(CIDADANIA). Pediram para
coassinar José Luiz das Gra-
ças (PRB) e Maria Aparecida
Cerize (PSDB). Na justificati-
va, os autores informam que
procuraram informações para
melhoria do sistema de drena-
gem das águas pluviais e con-
sideram eficiente para o muni-
cípio a implantação do projeto
'Boca de Lobo Inteligente'.

"O equipamento de fácil
manuseio pode ser operado
pelos mesmos responsáveis
pela limpeza pública municipal,

que hoje já realizam essa fun-
ção, entretanto utilizando-se de
recursos primários, como en-
xadas e trabalho excessivo bra-
çal, acarretando perda de tem-
po, desperdício de energia e
homens que poderiam desem-
penhar outras tarefas.

As 'Bocas de Lobo inteli-
gentes' podem diminuir en-
chentes e acúmulo de lixo nos
bueiros e galerias pluviais", ar-
gumentam.

Pedro Delfante destacou
que, no modelo atual, a tampa
do bueiro fixa não permite o

acesso ao interior para limpeza.
O ideal é que seja removível ou
com dobradiças. "O custo de
manutenção posterior será mui-
to menor porque evita entupi-
mentos e outros problemas".

Vinicio Scarano e Luiz de
Paula comentaram que a pro-
posta pode autorizar a implan-
tação do novo sistema em no-
vos loteamentos e bocas de
lobo. Cidinha Cerize acrescen-
tou: "um dia, a cidade vai cres-
cer. Essas são mudanças estru-
turais que serão benéficas para
as novas gerações".  (Ascom CM)

O vereador à Câmara de
São Sebastião do Paraíso, José
Luiz das Graças (Zé Luiz do
Éricka), testou positivo para
covid 19 em exame feito no fi-
nal de semana. “Estou em iso-
lamento, tomando  medicações
tendo os cuidados e me
monitorando”, disse

“Quanto ao questionamento
do tratamento precoce enten-
do que a busca ativa do paci-
ente logo no início dos sinto-
mas é fundamental. Paciente
com sintomas deve procurar
atendimento médico sem pre-
conceito, quanto antes iniciar o
tratamento melhor. Defendo o
tratamento precoce, acredito
que pode sim, ter um melhor
resultado”, salientou. “Acho
que isso é da conduta de cada
médico e da opção do paciente
de tomar ou não”, acrescentou.

Eu defendo o tratamento
precoce, até porque minha irmã
também teve covid e chegou a
ter 20% do pulmão comprome-
tido e ela também optou por
tomar todos os medicamentos
que eu estou tomando, e mes-
mo tendo um quadro bem deli-
cado, as medicações fizeram
efeito, o resultado foi bom, ela
não precisou ficar internada e
se recuperou. Porém ela se iso-

Vereador José
Luiz do Érika testa

positivo e está
em tratamento

lou completamente e seguiu à
risca as orientações médicas”,
afirma José Luiz.

O vereador fez raio x, exa-
mes complementares e ontem
faria novamente. “O médico
quer comparar com o primeiro
exame”, disse.

José Luiz aconselha que aos
primeiros sintomas a pessoa
deve procurar atendimento
médico. “Existem sim remédi-
os que podem ajudar a mudar a
história da doença. Acredito que
ficar tomando dipirona esperan-
do piorar para internar é um
erro, entendo que existe muita
coisa que pode ser feita para
evitar a internação é por esse
motivo que defendo o tratamen-
to precoce, mas respeito os que
pensam diferente e não aderem
ao tratamento precoce. Apenas
descordo, porque se pode lhe
salvar porque não fazer uso,
pergunta José Luiz. “Eu não quis
pagar para ver por isso iniciei o
tratamento imediatamente”.

“Peço a Deus que possa
abençoar e iluminar com sabe-
doria cada profissional da área
da saúde nos atendimentos e
nos tratamentos dos pacientes.
Deixo aqui minha gratidão a
cada profissional da saúde”,
conclui.

Reprodução

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO TOMÁS DE AQUINO
Estado de Minas Gerais - Administração – 2021/2024

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 027/2021, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “Registro de preços para futuras aquisições de Suplementos
Alimentares para atender as necessidades da Secretaria de Saúde
do Município de São Tomás de Aquino.  A Sessão Pública para o
Recebimento das Propostas se dariano dia 14 de maio de 2021, às 13:30
horas encontra-se suspensa.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 028/2021, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “Registro de preços para futuras aquisições de pneus novos
para a frota e Convênios da Prefeitura Municipal de São Tomás de
Aquino”. A abertura, será dia 21 de junho de 2021 às 09:00 horas.

- Para demais informações relativas às licitações encontram-se à disposição
dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves de Figueiredo, n.º
393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 – 1228, diariamente das
08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 08 de junho de 2021.
Daniel Ferreira da Silva – Prefeito Municipal.

A existência de motivo de
força maior que possa compro-
meter o prazo de restauração
do dano, deverá ser comuni-
cada oficialmente ao Poder
Executivo, apontando motivo e
data para o reparo.

O vereador Juliano Reis

(Biju), é autor do projeto e jus-
tifica que “há inúmeras recla-
mações do povo paraisense de
buracos abertos pela Copasa,
que ficam no descaso por se-
manas, muitos sem a devida
contenção, podendo ocasionar
acidentes graves”.

Assim, o projeto visa “ga-
rantir legalmente a seguran-
ça e o respeito ao cidadão
paraisense, além de estipular
prazo para que a companhia
conserte o que foi danifica-
do”.

(Ascom Câmara Municipal)

Já a emenda aditiva acres-
centou uma nova informação
à proposta de lei.

Ela determina que as pe-
nalidades previstas só serão
aplicadas depois que forem
limpos todos os lotes perten-
centes ao patrimônio públi-
co.

(Ascom Câmara Municipal)

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS

Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social e nos fundos:
cozinha e 01 suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro
social, quintal grande e garagem.
São Sebastião R$ 160.000,00.
02 dormitórios, 01 banheiro social, sala, copa, cozinha, área
de serviço e garagem para 02 veículos.
Jardim Daniela R$ 290.000,00. (Imóvel novo)
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social,
área de lavandeira e garagem para 02 veículos.
Centro RS 370.000,00.
02 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala
de estar, cozinha, 01 banheiro social, área de lavanderia com
armário embutido e garagem para 03 veículos.
Jardim Europa R$ 400.000,00. (Imóvel novo)
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa e cozinha,
despesa, 01 banheiro social, área de lavanderia, área de
churrasco e garagem para 02 veículos cobertos e 02
descobertos.
Califórnia Garden R$ 400.000,00. (Imóvel novo)
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha,
banheiro social, área de lavanderia e garagem para 02 veículos.
Jardim Daniela R$ 480.000,00. (Imóvel novo)
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, 01
banheiro social, área de lavanderia, área de churrasco e
garagem para 02 veículos cobertos e 02 veículos descobertos.

TERRENOS
Jardim das Acácias R$ 45.000,00.
Área de 230 m².
Vila Helena R$ 85.000,00.
Área de 250 m². Lote todo murado e com uma ótima localização.
Jardim Mediterranée R$ 95.000,00.
Área de 272 m². Lote de esquina.

APARTAMENTOS
Jardim Europa R$ 165.000,00.
02 dormitórios, 01 banheiro social, sala, cozinha, área de
lavanderia e garagem para 01 veículo.

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
Site: www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

APARTAMENTOS:

CENTRO:
• Edifício Credireal :Apartamentos de 02  dormitórios  com armários
embutido ,sem garagem com aluguel a partir de R$ 500,00 + condomínio.
Ref.:  1414852
• Edifício Dr. José Spósito , na Rua Dos Antunes, Perto da Radio da
Família, de 02 dormitórios com armários , cozinha com armários e duas
vagas de garagem. Aluguel R$ 800,00 + condomínio Ref.: 1457906
• Apartamento com 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro
social, área de serviço, elevador, garagem p/ 01 carro. Aluguel R$
1.200,00 + condomínio  Ref: 1453594

CASAS:
• RUA JOSÉ MARIA GASPAR- JARDIM COOLAPA: Imóvel para locação.
03 quartos sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço,
garagem p/ 02 carros, quintal. R$ 1.200,00 Ref: 1463920
• RUA PROFESSOR NIXON- VILA DALVA: SOBRADO EM FRENTE O
CAMPÃO, de 03 dormitórios sendo 01 suíte, hall, banheiro social, na
parte de cima. Na parte debaixo: Sala, cozinha, banheiro, área de tanque
e 01 vaga de garagem. Aluguel : R$ 1.000,00 - Ref. 1475343
• RUA RUTH- VILA SANTA MARIA: Imóvel para Locação, 2 dormitórios,
sala, cozinha, área de serviço e quintal. Valor do Aluguel: R$ 500,00.
Ref: 1460950
• RUA PORTUGAL ESQUINA COM RUA PAÍS DE GALES- JARDIM
EUROPA:  Imóvel com 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha,
banheiro social, garagem para 01 carro, área de tanque e quintal. Valor
do Aluguel : R$ 1.100,00 . Ref.:1459679
• RUA PIMENTA DE PÁDUA- LAGOINHA: Imóvel com 02 dormitórios
sendo 01 suíte, sala, cozinha planejada, sala para escritório, hall. lavabo,
edícula, área de tanque, quintal e garagem p/ 02 carros. Aluguel:
R$1.500,00. Ref: 1446399

RELAÇÃO DE IMOVEIS A VENDA
• JARDIM OURO VERDE:Imóvel com 03 dormitórios sendo 01 suíte,
banheiro social. sala, cozinha, área de tanque, edícula e banheiro nos
fundos, quintal e garagem. Valor : R$ 260.000,00 . Ref. 1473040
• CENTRO: Imóvel com 03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social,
área de tanque, garagem p/ 01 carro, possui um alpendre. Casa foi toda
reformada. Valor: R$250.000,00 Aceita troca. Ref: 1470714
• VILA ELZA: Imóvel com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social,
área de tanque e quintal. Valor : R$ 140.000,00 . Ref.: 1469226
• SAN GENARO: Imóvel com 03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro ,
área de serviço, quintal  e garagem. Valor : R$ 100.000,00. Ref.: 1475268
• JARDIM EUROPA:  Imóvel com 01 dormitório, sala, cozinha, banheiro
social, área de tanque e garagem. Valor: 140.00,00. Ref: 1475238
• RIVIERA:  Sobrado: com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social,
área de tanque, garagem e quintal. Valor: R$125.000,00 Ref: 1474160

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br
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por Dwlyan Santos

CIRCUITO BLITZ
SÉRIE B 2021

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

CXSSP

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande

movimento, 2.000m2
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado

rua asfaltada.
R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 75 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com 30 metros de frente por 75 metros
de comprimento, de esquina.

R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, com casa
de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 90 mil Casa no Res.Santa Tereza, 01 qto, sala, cozinha,

banheiro soc., lavand coberta, terreno com 250m2
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
 (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
Helena

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

Foi realizada na última
quarta-feira, dia 02.07.2021,
a décima nona etapa do cir-
cuito blitz 2021 série B do
Clube de Xadrez de São
Sebastião do Paraíso –
CXSSP.

O torneio contou com 4
participantes e foi disputado
no sistema todos contra to-
dos em 3 rodadas.

O campeão da etapa foi
Luis Gustavo Gabriel dos
Santos, que terminou a com-
petição com 3 pontos.

Em segundo lugar ficou
Luis Felipe Aparecido dos

Santos, com 2 pontos.
O terceiro foi Nicholas

Emanoel de Oliveira Souza,
com 1 ponto.

Acesse: https://
www.facebook.com/cxssp

Luis Gustavo assinou o troféu dos
campeões mais uma vez

Para atender à crescente
demanda por crédito destina-
do à instalação de sistemas de
energia fotovoltaica (energia
solar), o Sicredi – instituição
financeira cooperativa com
mais de 5 milhões de associa-
dos e presença em 24 estados
e no Distrito Federal -, buscou
recursos fora do país, firman-
do acordo de parceria para
captação com a International
Finance Corporation (IFC),
membro do Grupo  Banco
Mundial, para estimular proje-
tos de energia solar. A linha de
crédito internacional é de US$
120 milhões (cerca de R$ 600
milhões) e vai financiar proje-
tos de energia solar dos asso-
ciados da instituição em todo o
Brasil. 

Esta é a primeira operação
de uma instituição financeira
cooperativa brasileira a receber
certificação emitida pela Cli-
mate Bonds Initiative (CBI),
organização internacional que
atua para promover investimen-
tos na economia de baixo car-
bono, estabelecendo as melho-
res práticas para o mercado em
termos de integridade ambiental
dos produtos de economia ver-
de. A operação também detém
certificação pelo Green Loan
Principles (GLP), que atesta
que os projetos oferecem be-
nefícios ambientais claros e
verificáveis e que os proces-
sos de avaliação e seleção, as-
sim como a gestão dos recur-
sos e o seu monitoramento,
seguem padrões internacionais.
É também a primeira operação
do IFC para uma instituição
brasileira com certificação
GLP.

“A busca por iniciativas
ecoeficientes, como o uso de
energia renovável, está alinha-
da a um movimento global em
busca da redução das emissões
de gases de efeito estufa, ao
qual estamos engajados no
Sicredi. Buscamos sempre al-
ternativas para que os nossos
associados tenham acesso ao
crédito de forma rápida e se-
gura para apoiar seus projetos
sustentáveis e, ao mesmo tem-
po, estamos criando soluções
para também tornar a nossa
atuação ainda mais sustentá-
vel”, explica João Tavares, pre-
sidente executivo do Banco
Cooperativo Sicredi. O execu-
tivo ainda coloca que a insti-
tuição desenvolveu mecanis-
mos de gestão que permitem

Em operação com selo climático da
CBI, Sicredi capta recursos junto à IFC

para fomentar uso de energia solar
O empréstimo de US$ 120 milhões (cerca de R$ 600 milhões) é o primeiro de uma instituição
financeira cooperativa brasileira a receber a certificação da Climate Bonds Iniciative (CBI)

gerenciar e informar a aplica-
ção dos recursos em projetos
de energia limpa.

“Este projeto traz um ins-
trumento financeiro inovador
no mercado de crédito e faz
parte do esforço da IFC de
apoiar instituições financeiras
locais com crédito e conheci-
mento. Ele está alinhado com
as prioridades estratégicas para
o Brasil, no seu papel na pro-
moção do financiamento ver-
de e na contribuição para a re-
dução das emissões do gás de
efeito estufa (GEE)”, disse
Carlos Leiria Pinto, gerente-
geral da IFC no Brasil.

“A emissão do Sicredi de-
monstra a grande oportunida-
de que as instituições financei-
ras têm de impulsionar o mer-
cado de títulos verdes e a eco-
nomia do Brasil de maneira sus-
tentável.  Esperamos que essa
operação seja um grande pas-
so para o setor de energias
renováveis no país”, comenta
Tathyanne Gasparotto, direto-
ra de Regiões da Climate Bonds
Initiative.

Integrante do Pacto Global
proposto pela Organização
Mundial das Nações Unidas
(ONU), o Sicredi é comprome-
tido com os 17 Objetivos do
Desenvolvimento Sustentável
(ODS). Na operação junto à
IFC estão sendo atendidos os
objetivos 7, 9, 13 e 17, que tra-
tam, respectivamente de Ener-
gia acessível e limpa; Indústria,
inovação e infraestrutura; Ação
contra a mudança global do cli-
ma; e Parcerias e meios de
implementação.

A carteira de crédito do
Sicredi para financiamento de
projetos para uso de energia
solar no Brasil totalizou R$ 2,8

bilhões em fevereiro deste ano,
com aumento de 104% em re-
lação ao mesmo mês do ano
passado. Do saldo atingido, R$
1,6 bilhão foi destinado a as-
sociados Pessoa Jurídica (PJ),
R$ 621 milhões para Pessoa
Física (PF) e R$ 571 milhões
para associados do campo
(agricultura familiar, médios e
grandes produtores).

Entre as alternativas criadas
pelo Sicredi para atender aos
associados, além do crédito
para energia solar, está o Con-
sórcio Sustentável, que funci-
ona como uma poupança pro-
gramada, permitindo adquirir o
equipamento ecoeficiente a par-
tir da contemplação por sorteio
ou lances, fixos e livres. Atual-
mente, o Consórcio conta com
planos de 60 a 120 meses para
compra de geradores de ener-
gia solar ou eólico, equipamen-
tos de tratamento de água e
esgoto e de iluminação de LED
e aquecedores solares para
água, entre outros. A carteira
atual do produto é composta
por R$ 1,1 bilhão em créditos
e 21 mil cotas. Em relação ao
mesmo período anterior de
2020, o produto cresceu
37,8% em créditos e 21,6% em
cotas.

Internamente, o Sicredi se-
gue uma Política de Sustentabi-
lidade e Responsabilidade
Socioambiental que tem entre
seus pilares a difusão da sus-
tentabilidade, a gestão de ris-
cos socioambientais e operação
com eficiência. Outro exemplo
de fomento ao desenvolvimen-
to sustentável no Sicredi é a
criação do Programa de Homo-
logação de Integradores em
Energia Solar (PHI) que, junto
ao Serviço Brasileiro de Apoio

às Micro e Pequenas Empre-
sas (Sebrae), qualifica e profis-
sionaliza integradores parceiros
das cooperativas de crédito
para melhor atenderem aos as-
sociados locais.

Conheça mais sobre as
ações e estratégias do Sicredi
com relação ao desenvolvimen-
to sustentável no link:

www.sicredi.com.br/site/
sobre-nos/sustentabilidade/.

 
SOBRE A IFC

A IFC — membro do Gru-
po Banco Mundial — é a mai-
or instituição global de desen-
volvimento voltada para o se-
tor privado nos mercados
emergentes. Trabalhamos em
mais de 100 países, usando
nosso capital, conhecimentos
técnicos e influência para criar
mercados e gerar oportunida-
des nos países em desenvolvi-
mento.

No exercício financeiro de
2020, investimos US$ 22 bi-
lhões em empresas privadas e
instituições financeiras nos pa-
íses em desenvolvimento,
alavancando o poder do setor
privado para erradicar a pobre-
za extrema e aumentar a pros-
peridade compartilhada. Para
mais informações, visite www.
ifc.org.

 
SOBRE A CLIMATE
BONDS INITIATIVE

Climate Bonds Initiative é
uma organização internacional
sem fins lucrativos com foco
em investidores que trabalha
para mobilizar os mercados de
capitais para a ação climática.
A Climate Bonds Initiative re-
aliza análises de mercado, pes-
quisas de políticas e desenvol-
vimento de mercados; aconse-
lha governos e reguladores; e
administra um esquema de
certificação global de títulos
verdes. Para obter mais infor-
mações, visite http://www.
climatebonds.net.

SOBRE O CLIMATE
BONDS STANDARD

O Climate Bonds Standard
é uma ferramenta de triagem
internacional para investidores
e governos que lhes permite
avaliar facilmente os títulos cli-
máticos e verdes com a confi-
ança de que os fundos estão
sendo usados   para fornecer
soluções para mudanças climá-
ticas.

 Raíza Goi Borba

Posto Estoril, em São Sebastião do Paraíso,
instalou placas solares com o apoio do Sicredi

Divulgação

Entre Itália e França nunca
houve um bom sngue, desde a
época da conquista por César,
os transalpinos sofreram um
sentimento de inferioridade em
relação aos italianos que, ao lon-
go dos séculos, tentaram pre-
encher o seu próprio caminho
inventando a Grandeur
Française, um chauvinismo le-
vado ao extremo.

O esporte certamente não é
exceção e tem havido muitos
confrontos entre os dois países
com impropriedades recíprocas,
mas sem dúvida uma das pági-
nas mais baixas tocadas pelos
franceses foi em detrimento de
um pequeno guerreiro toscano
que era capaz de se enfurecer
por causa de uma deficiência
física que não o impediu de ser
o melhor do mundo.

Mario DèAgata nasceu em
Arezzo em 1926 com uma de-
ficiência grave, e de fato surdo
e mudo, algo que naquela épo-
ca impedia o acesso a muitas
atividades esportivas.

Mas Mario, como um bom
toscano e teimoso e, embora
com atraso, aos 24 anos obtém
a licença de boxe profissional.

Em 26 de setembro de 1953,
ele ganhou o título italiano dos

galos ao vencer a medalha de
ouro olímpica de Londres 1948,
Gianni Zuddas, por desqualifica-
ção na nona rodada.

Ele o defendeu quatro me-
ses depois em Nápoles ao ven-
cer Luigi Fasulo pelo Kot na 4ª
rodada. Em 10 de abril de 1954,
em Milão, rejeitou a tentativa de
Zuddas de recuperar o título,
vencendo-o por pontos em 12
rodadas. No dia 15 de maio, em
Túnis, cruza os punhos pela
primeira vez com o franco-ar-
gelino Robert Cohen, atual cam-
peão europeu, perdendo por
pontos uma partida não válida
pelo título.

Cohen posteriormente se
torna campeão mundial e deixa
o cinturão europeu galo vago.
D'Agata é designado para dis-
putar o título ao outro francês
André Valignat. Em 29 de outu-
bro de 1955, em Milão, o
Arezzo conquistou o título eu-
ropeu, por desclassificação na
quinta rodada.

Em 29 de junho de 1956, no
ringue do estádio olímpico de
Roma, D'Agata também con-
quistou o cinturão mundial de
galos às custas de Robert Cohen
para o Kot na sétima rodada.
Diante de uma multidão de

O pequeno marciano

38.000 espectadores, D'Agata
joga Cohen no chão até a con-
tagem de nove no final da sexta
rodada.

O atleta do Arezzo é o se-
gundo italiano a se sagrar cam-
peão mundial, depois de Primo
Carnera, no peso pesado. Ele
também é o primeiro e único
boxeador surdo-mudo a ganhar
um título mundial.

No ano seguinte, a zomba-
ria de Paris foi encenada contra
o argelino Franco Alphonse
Halimi.

Os dois boxeadores lutam
no ringue, os primeiros rounds

são dos franceses também por-
que D'Agata, como seu costu-
me, demora a entrar no ritmo.

No início da terceira foto,
um dos lustres do Palis des
sport em Paris se apaga.
DìAgata que é surdo e mudo e
tem medo do escuro é pego
pelos seus piores demônios, os
espertos transalpinos sabem da
fraqueza do toscano e demoram
uma eternidade para restaurar o
sistema, marcando definitiva-
mente a partida, que apesar de
tudo o bravo Aretino consegue
trazer para a última recupera-
ção.

Uma revanche seria obriga-
tória, mas os transalpinos incor-
retos usam todas as desculpas
e fogem da revanche sabendo
muito bem que uma partida na
Itália teria sido muito diferente.

Depois dessa partida, a car-
reira do nosso boxeador, agora
com trinta e um anos, na boca
do caminho do declínio, fecha
aos trinta e seis anos.

Mario D'Agata representa
um exemplo de força e deter-
minação para muitas pessoas
que, embora sofrendo de gra-
ves deficiências, têm vontade de
emergir e estabelecer-se.

MANOLO DAIUTO
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Foi aprovado em primeira
e segunda votações, nesta se-
mana, o Projeto de Lei Com-
plementar 75, que altera o
Novo Regime Jurídico dos
Servidores Públicos do Muni-
cípio de São Sebastião do Pa-

Aprovadas alterações ao Novo Regime Jurídico
dos Servidores Públicos do Município

raíso. Os vereadores acata-
ram ainda emenda modifica-
tiva apresentada pela Comis-
são de Finanças, Justiça e Le-
gislação, após reunião com o
Sindicato dos Servidores Pú-
blicos Municipais - SEMPRE-

Sudoeste. O PLC foi encami-
nhado para sanção do prefei-
to.

A emenda apresentada
modifica o artigo 121 como foi
proposto pelo PLC 75 original,
de autoria do chefe do Exe-

Um lavrador foi surpreen-
dido na noite de segunda (7/6)
por três ladrões em uma fazen-
da no município de São Tomás
de Aquino.

Ele foi espancado. Assaltan-
tes levaram seu veículo Ford
Corcel II, um trator e o apare-
lho celular. Três envolvidos
foram presos e um menor
apreendido. O produto do fur-
to foi recuperado.

A Polícia Militar foi aciona-
da por volta das 05h00 de se-
gunda-feira (7/6) solicitada a
comparecer em uma fazenda
onde ocorreu o roubo. O lavra-
dor explicou que estava dor-
mindo, ouviu barulhos de ar-
rombamento na porta da cozi-
nha, e foi surpreendido por três
indivíduos.

Disse que estavam armados

Um rapaz procurou a Polí-
cia Militar em São Sebastião do
Paraíso, no início da tarde de
segunda (7/6) para informar
que seu veículo Fiat/Palio ha-
via sido furtado.

Ele disse ter estacionado o
automóvel na rua Pimenta de
Pádua, bairro Lagoinha, e ins-

com uma faca, e pedaços de
madeira, e começaram a lhe
espancar. Deixaram o local le-
vando um veículo Ford Corcel
II, um trator Valmet e seu apa-
relho celular.

Os militares saíram em
rastreamento e localizaram o
trator que era conduzido por
um rapaz, acompanhado por
um menor de idade. Eles por-
tavam uma faca e um canive-
te. Em seguida foi encontrado
o Ford Corcel escondido em
um cafezal, com os demais
objetos roubados.

Três rapazes foram presos.
O menor apreendido citou um
quarto envolvido que teria par-
ticipado do roubo. Depois de
passarem por exames os en-
volvidos foram apresentados à
Delegacia de Polícia.

tantes depois, ao retornar,
notou que ele havia sido fur-
tado.

O veículo estava aberto e
com a chave na ignição, e a
documentação em seu interior.
Até a conclusão desta matéria
o veículo não tinha sido locali-
zado.

Veículo é furtado
na Lagoinha

Ladrões são presos
em São Tomás depois
de roubarem veículos

em uma fazenda

POLÍCIA

CASAS
Bairro: Parque Belvedere
Código: 1176 - Valor 155.000,00
Casa Nova - 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço. Terreno: 160,00 m² / Área construída: 58,27 m²

Bairro: Rosentina de Figueiredo
Código: 1094 Valor R$ 200.000,00
03 dormitórios, sala, copa e cozinha, banheiro social, lavanderia e quintal
cimentado, garagem coberta para 02 carros. Terreno: 250,00 m² / Área
construída:

Bairro: Jardim São José
Código: 1040 Valor R$ 270.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 02 carros.
Terreno: 155,04 m² / Área construída: 116,08 m³

Bairro: Vila Formosa
Código: 942 Valor R$ 200.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço, garagem
para 01 carro.

Bairro: Vila Santa Maria
Código: 402 Valor R$ 240.000,00
03 dormitórios, 02 banheiros, 02 salas, cozinha ampla, lavanderia coberta
com churrasqueira, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Centro
Código: 07 Valor R$ 380.000,00
04 dormitórios sendo 02 suítes, sala, copa/cozinha, banheiro social,
garagem para 02 carros, área de churrasco nos fundos e lavanderia.
Terreno: 240,00 m² / Área construída: 130,00 m²

APARTAMENTO
Bairro: Centro
Código: 1208 Valor R$ 610.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armários e sacada, sala ampla
para 02 ambientes, cozinha com armários planejados, banheiro social,
área de serviço com armários, 01 banheiro, hall com roupeiro, piso
laminado em todo o apto, uma vaga de garagem.

Bairro:Centro
Código: 1028 Valor R$ 290.000,00
02 dormitórios com armários, sala com varanda, cozinha com armários,
banheiro social e banheiro adicional na área de serviço e quarto de
empregada ou despejo.  Reformado e pronto para morar.   Grande
Oportunidade!

CHÁCARA
Bairro: Condomínio Campo Alegre
Código: 1205 Valor R$ 650.000,00
Chácara com 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiros sociais, sala,
copa e cozinha, varanda em U, churrasqueira, fogão a lenha, horta,
pomar, piscina, terreno com 2.250 metros.

Bairro: Condomínio Cachoeira
Código: 504 Valor R$ 240.000,00
02 dormitórios, sala ampla com 02 ambientes, cozinha, banheiro social,
lavanderia, varanda, garagem para 02 carros. Cerca de alambrado.
Terreno: 2.600 m² / Área construída: 164,00 m²

TERRENO
Bairro: Vila Helena
Código: 725 Valor R$ 90.000,00
Lote medindo: 250 m² Terreno plano, murado, ótima localização.

Bairro: Parque das Andorinhas
Código: 265 Valor R$ 90.000,00
Lote medindo: 279,95 m² Terreno bem localizado.

cutivo (Prefeitura). Com a
emenda, a concessão da li-
cença para assuntos particu-
lares sem remuneração inter-
rompe a contagem de tempo
para concessão da licença-
prêmio.

A contagem continua a
partir da data em que o servi-
dor reassumir ou retornar ao
trabalho. Na proposta original,
uma nova contagem seria ini-
ciada após o servidor reassu-
mir o trabalho, descartando o

tempo anteriormente acumu-
lado.

A licença-prêmio (três me-
ses) é concedida após cada
quinquênio de exercício do car-
go.

(Ascom Câmara Municipal)

O Projeto de Lei 1.364/15,
que visa a punir estabelecimen-
tos que distribuírem ou reven-
derem veículos com hodômetro
(equipamento responsável por
registrar a quilometragem)
adulterado, foi aprovado em 1º
turno, na manhã desta terça-
feira (8/6), pelo Plenário da
Assembleia Legislativa de Mi-
nas Gerais (ALMG).

A matéria, de autoria do
deputado Duarte Bechir
(PSD), foi aprovada na forma
do substitutivo nº 1, da Comis-
são de Constituição e Justiça,
com a emenda nº 1, da Co-
missão de Defesa do Consu-
midor e do Contribuinte, a qual
promove apenas ajuste de téc-
nica legislativa.

O substitutivo nº 1 estabe-
lece que, em vez de ser cria-
da uma nova norma, o conteú-
do do projeto seja inserido na
Lei 6.763, de 1.975, que con-
solida a legislação tributária do
Estado.

Dessa forma, inclui na re-
ferida lei a possibilidade de a
inscrição do contribuinte do
Imposto sobre Operações Re-
lativas à Circulação de Mer-
cadorias (ICMS) ser suspensa
ou cancelada, na forma pre-

PL traz punição a revenda de
carro com hodômetro adulterado

Matéria aprovada pelo Plenário em 1º turno prevê possibilidade
de inscrição no ICMS ser suspensa ou cancelada

vista em regulamento, quan-
do o estabelecimento distribuir
ou revender veículo com
hodômetro adulterado, bem
como praticar essa adultera-
ção.

O projeto original preten-

dia que fosse cassada a ins-
crição dos infratores no ca-
dastro de contribuintes do
ICMS, o que, na prática, invia-
bilizaria a continuidade de fun-
cionamento do estabelecimen-
to. Além disso, previa a inabi-

litação para o exercício pro-
fissional no mesmo ramo por
cinco anos.

O texto retorna à Comis-
são de Defesa do Consumidor
e do Contribuinte, antes da aná-
lise de 2º turno pelo Plenário.

Outros projetos que tratam da defesa do consumidor
e de impostos foram analisados nesta terça (8)

Luiz Santana



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
9 de Junho de 2021

página 6 Jornal do Sudoeste

Se você pretende iniciar uma empresa, consolidá-la
ou expandi-la, é preciso entender por que a elaboração
do Plano de Negócio (PN) será fundamental para o seu
sucesso. Algumas pessoas pensam que planejar é uma
atividade complexa ou demorada, mas é justamente
sobre esses pontos que pretendemos conversar.

NÃO ATROPELE
Elaborar um PN não é difícil, tampouco demorado,

por isso, evite pressa para não atropelar as suas etapas,
afinal, o projeto está sendo idealizado para a vida toda,
não é mesmo? Lembre-se de que assim como uma
construção depende de um alicerce forte, para não
comprometer toda a obra, um negócio próspero
depende de um início bem arquitetado.

Resultados de pesquisas realizadas pelo Sebrae
apontam que a maioria das empresas que encerraram
as suas atividades precocemente não planejou ou
apenas esboçou um PN com pouco zelo. É menos
penoso se debruçar no planejamento antes de iniciar
os investimentos do que amargar prejuízo e frustração
se for necessário encerrar as atividades.

ESTRUTURA
Nem todo PN é concebido ou estruturado da mesma

maneira, embora a sua natureza seja comum. O
segmento, a sua complexidade, a rivalidade entre os
concorrentes, o volume de investimento necessário etc.,
definem as características do PN, como a ferramenta,
duração, frequência das reuniões, completude das
pesquisas, profissionais envolvidos etc. Neste artigo,
portanto, abordamos o assunto de forma geral e objetiva.

COMO COMEÇAR?
Seguem os primeiros passos para você iniciar a

elaboração adequada do seu PN:

1º Busque mais informações sobre o assunto,
pesquise tudo sobre Plano de Negócio, estude
ferramentas disponíveis e compreenda bem os
benefícios de sua estruturação. Essa tarefa estimulará,
ainda mais, a motivação de que você precisa para se
empenhar na sua elaboração com afinco;

2º Utilizando um modelo padrão, preencha as
informações em cada uma das cinco partes do PN:

a) Informações Gerais: Dados da empresa, natureza
jurídica, enquadramento tributário, sócios, áreas e
equipe;

b) Modelagem: Canvas, atributos e curva de valor;
c) Estratégia: Filosofia, forças competitivas, análise

SWOT, definição de metas e plano de ação;
d) Marketing: Definições sobre produto, preço, praça,

promoção e mercado;
e) Finanças: Precificação, projeção de vendas,

investimentos e custos.

Todas essas fases já foram detalhadas em nosso blog
(idecorp.com.br). Com esses dados, já é possível
estimar os resultados, analisar o cenário e realinhar as
estratégias de acordo com a necessidade.

Embora você possa elaborar o seu Plano de Negócio
sozinho, considere contar com o apoio de um de nossos
especialistas para ampliar a sua visão e assertividade.
E, se tiver dúvidas, conte conosco.

Até a próxima semana!
James Warley

consultoria@idecorp.com.br

Vai empreender?
Comece pelo começo

Planejar não precisa ser difícil,
nem demorado e é indispensável
para o sucesso de todo negócio.

POR AKEMI NITAHARA
Repórter Agência Brasil - Rio de Janeiro

O abate de bovinos no pri-
meiro trimestre deste ano foi
de 6,56 milhões de cabeças,
uma queda de 10,6% em com-
paração ao primeiro trimestre
de 2020 e de 10,9% ante o tri-
mestre anterior. É o menor re-
sultado desde o primeiro tri-
mestre de 2009. Os dados são
da Estatística da Produção Pe-
cuária, divulgada hoje (8) pelo
Instituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE).

A queda no abate de bovi-
nos foi verificada em 23 das
27 unidades da federação. O
estado de Mato Grosso conti-
nua liderando o abate de bovi-
nos, com 15,7% da participa-
ção nacional, seguido por Mato
Grosso do Sul, com 11,7%, e
São Paulo, que detém 10,2%
da produção brasileira.

FRANGO E SUÍNOS
O abate de frangos teve no

período um novo recorde na
série histórica, iniciada em
1997, chegando a 1,57 bilhão
de cabeças. O resultado é 3,3%
superior ao mesmo período de
2020 e cresceu 0,7% na com-
paração com o quarto trimes-
tre de 2020. O Paraná lidera a
produção com folga, sendo o
estado responsável por 33,1%
da participação nacional, segui-
do por Rio Grande Sul (13,9%)

Abate de bovinos no primeiro trimestre
tem menor nível desde 2009

Produção de frangos e de suínos é recorde na série histórica

e Santa Catarina (13,3%).
O abate de suínos no pri-

meiro trimestre de 2021 foi de
12,62 milhões de cabeças, o
melhor resultado para o perío-
do desde o início da série. O
aumento foi de 5,7% em rela-
ção ao mesmo período de 2020
e de 0,6% na comparação com
o quarto trimestre de 2020.
Santa Catarina tem 28,9% da
participação nacional, seguido
por Paraná (20,3%) e Rio Gran-
de do Sul (17,5%).

De acordo com o super-
visor da pesquisa, Bernardo
Viscardi, o resultado do primei-
ro trimestre do ano condiz com
o que foi observado no ano
passado. "Houve uma continui-
dade da tendência observada
em 2020, com queda no abate
de bovinos e crescimento de
suínos e frangos. Ao mesmo

tempo, os preços médios da
arroba bovina e do bezerro atin-
giram valores máximos nas res-
pectivas séries".

EXPORTAÇÃO
Segundo o IBGE, a produ-

ção para exportação continua
aquecida. A Secretaria de Co-
mércio Exterior (Secex) do
Ministério da Economia regis-
trou o terceiro maior volume
de carne bovina in natura ex-
portada para o período anali-
sado, com 133,82 mil tonela-
das apenas em março, um re-
corde para o mês.

Quanto aos suínos, os pre-
ços do animal vivo e da carne
suína no mercado interno so-
freram desvalorização no tri-
mestre, aumentando sua
competitividade. Ao mesmo
tempo, foi registrado recorde

de exportações de carne suína
in natura, de acordo com a
Secex.

De acordo com o instituto,
o desempenho das exportações
da carne de frango permane-
ceu em patamares razoáveis no
trimestre, o que indica que o
aumento da produção se desti-
nou ao consumo interno.

LEITE, OVOS E COURO
A pesquisa indica que a

aquisição do leite cru teve au-
mento de 1,8% em relação ao
primeiro trimestre de 2020,
chegando a 6,56 bilhões de li-
tros, a maior no acumulado em
um primeiro trimestre na série
histórica. O resultado é 3,5%
menor em comparação com o
quarto trimestre de 2020, uma
queda sazonal esperada.

A produção de ovos de ga-
linha foi de 978,25 milhões de
dúzias, um aumento de 0,3%
frente ao apurado no primeiro
trimestre de 2020 e queda de
1,3% na comparação com o
trimestre anterior.

Quanto à Pesquisa Trimes-
tral do Couro, os curtumes re-
ceberam 7,07 milhões de pe-
ças de couro no primeiro tri-
mestre, 6,6% a menos do que
o adquirido no primeiro trimes-
tre de 2020 e queda de 8% em
relação ao quarto trimestre de
2020. O menor resultado para
um primeiro trimestre desde
2002.                (Agência Brasil)

Divulgação

A Guarda Civil Municipal de
São Sebastião do Paraíso rea-
lizou nesta terça-feira (8/6),
campanha de conscienti-zação
para o respeito das vagas des-
tinadas à deficientes físicos e
idosos durante o drive-thru da
vacinação realizado pela Prefei-
tura no estacionamento da Are-
na Olímpica.

Além disto, a GCM também
orientou aqueles que têm direi-
to a essas vagas que procurem
a Secretaria Municipal de Se-
gurança Pública, Trânsito,
Transporte e Defesa Civil para
providenciar o cartão de iden-
tificação — obrigatório para
que a pessoa possa permane-
cer na vaga.

De acordo com a GM,
Gisele Maria da Silva, o car-
tão é essencial para identifi-
car a pessoa que tem direito
aquela vaga destinada aos por-
tadores de deficiência e ido-
sos. “Isso porque, quando
passamos no local, não tem
como o GM saber se a pes-

Guarda Municipal faz campanha de
conscientização durante a vacinação

soa é idosa ou deficiente.
Nesse caso o cidadão é mul-
tado por estacionamento irre-
gular”, elucida.

Gisele explica que, mesmo
a pessoa tendo direito à vaga,

Bryan Felipe

Guarda explica como funciona cartão de estacionamento para deficientes e idosos

esse cartão precisa estar fixa-
do no painel do carro. “Ela não
pode esquecer de deixar no
carro no painel. Para fazer o
cartão, o cidadão precisa pro-
curar a Secretaria, no 2º andar

da Arena Olímpica, trazer có-
pias do documento do carro e
documento pessoal. Já os de-
ficientes, além desses docu-
mentos, precisam trazer o lau-
do médico”, finaliza.
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Entretanto
Renato Zupo *

SERENIDADE
O que precisamos nesta reta final de pandemia, dos

nossos governantes, gestores, de quem nos coman-
da, é serenidade. Reta final, sim:  é como se estivés-
semos fazendo uma viagem de mil quilômetros em que
já chegamos aos 200 quilômetros finais, os mais dolo-
ridos, cansativos, chatos.  Mas estamos chegando.
Portanto, não é o momento de acirrar ânimos e quais-
quer medidas atiladas, radicais, neste momento, so-
mente vão prejudicar a ordem pública, criar desobedi-
ência civil, gerar crises de governabilidade. A repeti-
ção de medidas de distanciamento social, de Lockdown
moreno, em algumas cidades, está tirando do sério
metade da população – a outra metade quer bater em
quem insiste em ignorar as regras da pandemia. Vizi-
nho brigando com vizinho, brasileiros contra brasilei-
ros, isso é tudo muito feio.  Demonstra nossa falta de
equilíbrio em meio a estes mares bravios. É verdade
que população já está farta de ficar em casa e queren-
do tocar a vida adiante. E é verdade, também, que ain-
da não é hora disso. Lockdown contém o avanço do
vírus? Não. Ele dilui a incidência de mortes, o que pode
significar salvar vidas – se a vacinação for mais veloz.
Senão, é inútil.

O VERDADEIRO MEDO
O que causa pânico aos governantes, sejam eles

prefeitos, governadores, gente da saúde, não são as
mortes em si: é que entrem para a história
responsabilizados por elas. Os índices da Covid são
distorcidos em números absolutos. Na verdade, não
morreu 0,1% da população. Idosos praticamente para-
ram de morrer (porque vacinados). Ainda hoje e a nível
mundial a Aids mata mais que a COVID – e muitos ain-
da dizem que a AIDS “parou de matar”, hein? Ocorre
que o que chega para o povão é que o Coronavírus
pode ser mortal. Essa simples possibilidade põe muita
gente trancada dentro de casa, o que é compreensí-
vel. E quem defende o oposto cria polêmicas. Entre a
polêmica e as próximas eleições, os políticos ficam fa-
cilmente com a segunda opção.   

PERDA DE CREDIBILIDADE
Tem muita gente criticando polícia por coibir o ir e

vir dos cidadãos. Ora, o policial está ali para cumprir
ordens dos gestores do combate à pandemia. Ele não
quer prender. Mas se o ir e vir, se o circular está proibi-
do, está proibido e pronto! Se a ordem está errada,
combata-se a ordem em juízo, na justiça. O problema é
quando, principalmente em escala federal, o Poder
Judiciário perde em credibilidade perante o cidadão,
porque excessivamente politizado.

PARÊNTESES SUPREMO
Por falar em Poder Judiciário politizado, um breve

parênteses: Todas as Cortes de Justiça do mundo são
politizadas, principalmente nos países republicanos e
federados, caso dos Estados Unidos, Brasil, Argenti-
na, dentre outros. Ao longo da história, o que sempre
se viu foi que o partido da vez, e principalmente o pre-
sidente da vez, usualmente ditam a composição da res-
pectiva corte superior de justiça, seja a Suprema Corte
Americana, seja o nosso STF. Ou seja, nossos tribu-
nais constitucionais sempre foram diretamente influen-
ciados pela tendência política e ideológica de momen-
to, pelo governo que esteja ditando as regras do regi-
me federativo. Portanto, quando o Poder Judiciário em
seu mais alto grau não atende às expectativas da na-
ção, quando não desperta mais confiança do
jurisdicionado, quando é considerado “ruim”, é porque
os governos que o engendraram, que formaram suas
composições, que deliberaram suas competências, tam-
bém deixaram a desejar – isto ao longo da história.

ENTRE PILATOS E SALOMÃO.
Quanto a este STF, já disse aqui que vi o problema

nascer nos bancos de faculdade. É ali que se incenti-
vou a tendência do ativismo judicial, do julgamento
político, do Juiz Pilatos e do Juiz Salomão – você já
ouviu falar deles? Ambos foram personagens bíblicos,
ambos (também) juízes. Pilatos foi o que, para aplacar
a opinião pública, lavou as mãos para a crucificação
de Cristo. Salomão, diante de duas mães que lutavam
entre si pelo mesmo filho, blefou que dividissem ao meio
o menino – jeito fácil e preguiçoso de decidir, evitando
análise de provas, evitando problemas. Quem acom-
panha aos portais de notícias sabe de exemplos re-
centes de politização a este nível, e das consequências
políticas nefastas que condutas deterioradas desta
magnitude vêm causando à nação.

RECOMENDO
Tem um livrinho delicioso, raro, difícil de conseguir:

“O Supremo Tribunal Federal, este Desconhecido”, do
então ministro do STF Aliomar Baleeiro. Recomendo
demais! Ali se dissecam as cortes superiores de justiça
ao longo dos séculos e em todos os povos democráti-
cos do planeta.

SERRANA E MACACOS DE SAN DIEGO
Nos EUA estão vacinando macacos! Isso mesmo, lá

no zoológico de San Diego, Califórnia. Como todo mun-
do que quis se vacinar se vacinou, sobrou pros maca-
cos – deve ter sido porque se descobriu que os símios
que contraem a Covid também a transmitem a huma-
nos. A vacinação em massa e eficiente permite esses
luxos, como no caso da cidade de Serrana, no interior
de São Paulo, que em projeto piloto vacinou a imensa
maioria de sua população, vencendo a pandemia. Não
foi Lockdown e nem distanciamento social: em ambos
os casos, o que resolveu foi a vacina.

O DITO PELO NÃO DITO:
“Filho, o povo tem o direito de experimentar e até de

errar sem interferência do  Judiciário. Se eles quise-
rem ir para o inferno, meu dever é ajuda-los.” (Oliver
Wendell Holmes, jurista norte americano, membro da
Suprema Corte dos EUA de 1915 a 1935).

Pix terá mecanismo especial
de devolução de dinheiro

Sistema entrará em operação a partir de novembro

POR PEDRO RAFAEL VILELA

Repórter da Agência Brasil - Brasília

O Banco Central (BC)
aprovou a criação do Meca-
nismo Especial de Devolução
do Pix, que entra em opera-
ção em 16 de novembro,
quando o sistema de paga-
mento instantâneo completa-
rá um ano de funcionamento
no país.

De acordo com o BC, a
criação do mecanismo é uma
forma de padronizar as regras
e os procedimentos para
viabilizar a devolução de va-
lores "nos casos em que exista
fundada suspeita de fraude ou
nas situações em que se veri-
fique falha operacional nos
sistemas das instituições en-
volvidas na transação".

A devolução poderá ser
iniciada pelo prestador de ser-
viço de pagamento (PSP) do
usuário recebedor, por inici-

ativa própria ou por solicita-
ção do PSP do usuário paga-
dor. A nova norma consta na
Resolução BCB nº 103.

Devolução
Desde o lançamento do

Pix, está disponível a funcio-
nalidade de devolução que
permite que o usuário rece-
bedor devolva, total ou par-
cialmente, os valores de uma
transação. No entanto, não
havia previsão de que a de-
volução fosse iniciada pela
instituição de relacionamento
do usuário recebedor.

Pelas regras atuais, em
uma eventual fraude ou falha
operacional, as instituições
envolvidas precisam estabele-
cer procedimentos operaci-
onais bilaterais, de forma a
efetuar as comunicações re-
lacionadas a solicitações e re-
cebimentos de pedidos de de-
voluções, dificultando o pro-
cesso e aumentando o tempo

necessário para que o caso
seja analisado e finalizado, o
que reduz a eficácia das de-
voluções, argumenta o BC.

"O estabelecimento do
mecanismo especial de devo-
lução dará mais celeridade e
eficiência ao processo de de-
volução, aumentando a pos-
sibilidade de os usuários rea-
verem os valores nos casos

de fraude. A instituição que
efetuar uma devolução utili-
zando-se do mecanismo es-
pecial,  precisará notificar
tempestivamente o usuário
quanto a realização do débito
na conta. Além disso, a tran-
sação constará do extrato das
movimentações", diz o BC,
em nota à imprensa.

(Agência Brasil)
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Agência dos EUA aprova
remédio contra Alzheimer
É o 1º tratamento que pretende combater causa provável da doença

POR DEENA BEASLEY E JULIE STEENHUYSEN

Repórteres da Reuters - Washington

Agências reguladoras de
medicamentos dos Estados
Unidos (EUA) aprovaram
nessa segunda-feira (7) o adu-
canumab, da Biogen Inc,
como primeiro tratamento a
combater uma causa prová-
vel da doença de Alzheimer,
apesar de uma polêmica que
questiona se os indícios clí-
nicos provam que o remédio
funciona.

O aducanumab visa a re-
mover depósitos aderentes de
uma proteína chamada beta-
amiloide de cérebros de paci-
entes nos estágios iniciais do
Alzheimer para conter seus
estragos, que incluem perda
de memória e a incapacidade
de cuidar de si mesmo.

"Essa é uma boa notícia
para pacientes com Alzheimer.
Nunca tivemos a aprovação de
uma terapia transformadora
de uma doença", disse o dou-
tor Ronald Petersen, especi-
alista em Alzheimer da Clíni-
ca Mayo. Mas, ele alertou:
"Isso não é uma cura. Espe-
ra-se que desacelere o avan-
ço da doença." E acrescentou:
"Acho que é um grande dia.
Mas não podemos fazer mui-
tas promessas."

O Alzheimer é a sexta
maior causa de mortes nos
EUA.

A Agências de Alimentos e
Medicamentos (FDA) disse,
em seu site, que testes clíni-
cos do tratamento, que será
vendido com a marca Adu-
helm, mostraram uma redu-
ção das placas, que se espera

levar a um declínio mais len-
to dos pacientes.

"Embora os dados do Adu-
helm sejam complicados no
que diz respeito aos benefíci-
os clínicos, a FDA determi-
nou que existem indícios
substanciais de que o Adu-

helm reduz as placas de beta-
amiloide no cérebro e que é
razoavelmente provável que a
redução dessas placas leve
benefícios importantes aos
pacientes", disse a agência
em comunicado.

* Reportagem adicional de Ankur Banerjee
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O Governo de Minas Gerais
anunciou ter enviado para São
Sebastião do Paraíso a 22ª re-
messa de vacinas contra a
Covid-19. A novidade deste lote
segundo informações da Secre-
taria de Estado da Saúde (SES)
é a inclusão de doses dos imu-
nizantes destinados aos trabalha-
dores da educação. Conforme
divulgado, inicialmente foram
encaminhadas 219 doses para o
atendimento a profissionais que
atuam no Ensino Básico.

Ao todo, Minas Gerais re-
cebeu neste lote 588.500 do-
ses da AstraZeneca, além de
outras 62.010 doses do labo-
ratório da Pfizer. As vacinas
que chegaram na semana pas-
sada foram encaminhadas para
a Central Estadual de Rede de
Frio, para que pudessem ser
conferidas temperatura e con-
dições de armazenamento. O

início da distribuição ocorreu
na sexta-feira,4, com entrega
de doses para 18 Unidades Re-
gionais de Saúde por via ter-
restre. Nesta segunda-feira,7,
o Estado deu continuidade à
distribuição das vacinas que
integram a 22ª remessa envia-
da pelo governo federal.

Conforme divulgado pela
SES/MG que disponibilizou ta-
bela com detalhes da quantida-
de destinada para cada muni-
cípio. No caso de São Sebasti-
ão do Paraíso são 1.724 doses
para pessoas com comorbi-
dades, com deficiência perma-
nente grave. Também foram
encaminhadas 219 doses para
o início da vacinação dos tra-
balhadores da Educação do
Ensino Básico. A expectativa é
de que as vacinas cheguem na
cidade a partir desta terça-fei-
ra,8. O prefeito Marcelo Mo-

Governo anuncia envio de vacinas
para os trabalhadores da educação

Nova remessa de vacinas contemplará
trabalhadores da educação, diz governo

Divulgaçãorais disse que aguarda instru-
ções do estado e da própria re-
gional de saúde, para fazer a
aplicação das doses junto ao
público alvo.

A Câmara Municipal de Pa-
raíso aprovou projeto de lei de
autoria do vereador Sérgio Apa-
recido Gomes que prioriza a
vacinação dos profissionais li-
gados ao setor de educação. A
iniciativa assegura preferência
de imunização contra a Covid-
19 a todos os servidores e em-
pregados públicos do Quadro
de Profissionais da Educação
(inclusive os cedidos de outros
órgãos), bem como aos pro-
fissionais da rede privada e aos
motoristas (efetivos, contrata-
dos e e terceirizados que pres-
tam serviços na Educação).

Segundo o projeto, caberá
à Secretaria Municipal de Saú-
de organizar um cronograma

co. “Temos, na nossa cidade,
vários profissionais da educa-
ção diagnosticados com a do-
ença, inclusive internados em
situações gravíssimas. Pesqui-
sas e especialistas consideram
que a vacinação dos profissio-
nais da educação é o caminho
com garantia para a volta às
aulas”, declarou o vereador.

As vacinas da AstraZeneca
são destinadas à continuidade
da imunização de grupos
prioritários, como pessoas com
comorbidade e deficiência, e
também ao início da vacinação
de trabalhadores da Educação
do ensino básico. Já as doses
da Pfizer vão para trabalhado-
res do transporte aéreo, ges-
tantes e mulheres que acaba-
ram de dar à luz com algum
acometimento na saúde, pes-
soas com deficiência perma-
nente e com comorbidades.

A Santa Casa de Misericór-
dia de São Sebastião do Paraí-
so está entre as 78 unidades
hospitalares de Minas Gerais
que receberam medicamentos
do kit intubação distribuídos
pela Governo de Minas Gerais.
De acordo com a Secretaria de
Estado da Saúde os insumos
são direcionados a instituições
que se encontram com níveis
de disponibilidade dos medica-
mentos considerados críticos.
A distribuição funciona a partir
de acompanhamento da dispo-
nibilidade de insumos nas uni-
dades hospitalares.

A remessa começou a ser
disponibilizada desde o dia 2 de
junho e são considerados itens
são essenciais para a sedação
dos pacientes em tratamento da
covid-19. Entre os medicamen-
tos encontram-se 39.715 uni-
dades de Fentanila, Remifenta-
nila, Cisatracúrio e Atracúrio.
O Fentanil foi adquirido pelo
Governo de Minas e, os de-
mais, pela União. Os sedativos
são suficientes para cobertura
de quatro a sete dias.

Além da Santa Casa de Mi-
sericórdia, de São Sebastião do
Paraíso, na região também fo-
ram atendidos hospitais de
Cássia e Passos. Ao todo fo-

ram contempladas 78 unidades
hospitalares em 68 municípios.
A SES-MG, juntamente com o
Conselho de Secretarias Muni-
cipais de Saúde de Minas Ge-
rais (Cosems-MG), faz o le-
vantamento periódico dos
quantitativos dos prestadores e
fornecedores de medicamen-
tos e insumos das unidades
hospitalares.

Também é monitorado o
abastecimento de fármacos nas
redes públicas e privadas de
assistência médico-hospitalar,
que devem informar regular-

Hospitais da região
recebem medicamentos

do kit intubação

Distribuição funciona a partir de acompanhamento da
disponibilidade de insumos nas unidades hospitalares

Divulgação

mente à SES-MG sobre esto-
ques disponíveis de medica-
mentos e insumos. O monito-
ramento é feito a partir da
autodeclaração e preenchimen-
to de formulário.

Assim que cada remessa
chega ao estado, o resultado do
monitoramento semanal é ana-
lisado para distribuição aos hos-
pitais em situação mais crítica
e conforme disponibilidade do
estoque. A sugestão de distri-
buição é validada junto a uma
comissão da SES-MG e do
Cosems-MG.

Com o advento da pandemia
de Covid-19, o isolamento so-
cial como forma de conter a
disseminação do vírus ampliou
o espaço do modelo de traba-
lho remoto, conhecido como
home office. Projeto de lei de
autoria do chefe do Executivo,
aprovado esta semana na Câ-
mara Municipal, regulamenta o
"teletrabalho" no município,
garantindo essa possibilidade
durante o período de emergên-

Servidoras gestantes
poderão realizar
trabalho remoto

cia de saúde pública às servi-
doras gestantes ocupantes de
cargo público ou função públi-
ca.

A proposta foi aprovada em
primeira e segunda votações,
com dispensa de interstício.
Lisandro Monteiro (SD) e
Cidinha Cerize (PSDB) ressal-
taram a urgência em sancionar
a proposta visando à saúde das
gestantes.

Segundo o projeto, a servi-

do-ra gestante terá o direito de
recusar o trabalho remoto, por
meio da assinatura de termo de
recusa.

Caberá à Secretaria Muni-
cipal e à Coordenação (em que
a servidora esteja inserida) es-
tabelecer os critérios do home
office, embasando-se em pla-
nos de trabalhos com a fixa-
ção das metas de trabalho e de-
sempenho.

(Ascom CM)

de atendimento específico para
atender esse público. Para o
autor, vereador Sérgio Gomes
(PTB), a educação “é o princi-
pal alicerce para a edificação de

uma sociedade melhor”.  O
vereador aponta que cidades
nos estados de São Paulo,
Goiás e Rio de Janeiro inicia-
ram a vacinação desse públi-

Paraíso registra 203 óbitos por Covid-19,
UTI têm 100% de ocupação

Depois de um fim de
semana com o registro de
vários óbitos e que deixou
a comunidade paraisense
em consternação, no pe-
ríodo entre segunda e ter-
ça-feira não houve regis-
tro de morte por compli-
cações de covid 19 em
São Sebastião do Paraíso.
Boletim Epidemiológico
divulgado pela Prefeitura
mantém o indicador em
203 casos e aponta a exis-
tência de 92 novas noti-
ficações e 84 novos ca-
sos positivos. Outra situ-
ação que continua inalte-
rada é a UTI Covid, da
Santa Casa de Misericór-
dia que há mais de uma
semana está com 100%
de ocupação.

Com os novos núme-
ros divulgados Paraíso

agora totaliza 14.526 no-
tificações e 4.875 casos
confirmados de pessoas
que testaram positivo para
a Covid-19. Há 30 pesso-
as com diagnóstico con-
firmado em internação
hospitalar e 88 na mesma
condição, só que em iso-
lamento domiciliar.

No fim de semana o
município ultrapassou a
casa dos 200 óbitos por
Covid-19. As cinco últi-
mas mortes registradas no
boletim de segunda-fei-
ra,7, elevaram o total de
mortes para 203 ocorrên-
cias. O município conti-
nua com 56 óbitos des-
cartados e não tem ne-
nhum caso sob investiga-
ção.

Ainda de acordo com o
balanço apresentado são

4.554 pessoas que contra-
íram a doença e já se re-
cuperaram. Os casos des-
cartados somam 3.088 e
os recuperados descarta-
dos chegam a 3.032. Os
casos monitorados de pa-
cientes que se encontram
em isolamento domicili-
ar chegam a 336.

Situação preocupante
registrada desde a sema-
na passada é a taxa de ocu-
pação na UTI que está em
100% e que chegou a
110% há oito dias. Todos
os 20 leitos destinados ao
tratamento de pacientes
em estado mais grave da
doença estão sendo utili-
zados. Os pacientes são
nove paraisenses e 11
oriundos de cidades vizi-
nhas.

Na enfermaria covid a

ocupação é de 70,21%
com 33 dos 47 leitos dis-
poníveis sendo utilizados.
Entre os pacientes 17 são
de Paraíso e 16 de outras

cidades. Todos os regis-
tros apontados no boletim
são de pacientes que fa-
zem tratamento pelo SUS
(Sistema Único de Saú-

de). O número de pacien-
tes internados através de
saúde suplementar (pla-
nos de saúde) não foi in-
formado.
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TO COMEMOROU AMBIENTE

O Dia Mundial do Meio Ambiente, comemorado
anualmente no dia 05 de junho, foi lembrado e vivido
pelo município de Teófilo Otoni com uma expedição ao
longo do Córrego Piquiri, na região do Bairro Viriato. A
iniciativa faz parte do Projeto Rio Vivo, que integra o
Programa Viver Bem Teó e visa a revitalização da Bacia
do Rio Todos os Santos. A expedição começou pela
Rua Júlio Costa sentido a Gangorrinha, reunindo o
prefeito Daniel Sucupira, equipe da Secretaria de Meio
Ambiente, o Comitê do Rio Vivo, estudantes e
voluntários (Diárito Tribuna – Teófilo Otoni)

HOSPITAL TEM 200% DE OCUPAÇÃO
A situação alarmante do sistema sanitário de

Divinópolis chegou aos hospitais particulares. Pelo
menos é o que indica a Secretaria Municipal de Saúde
(Semusa), que a partir de uma análise de dados,
revelou que o hospital São Judas Tadeu, localizado na
região central da cidade, preencheu todos os seis leitos
extras do Centro de Terapia Intensiva (CTI), habilitado
para o tratamento da covid-19. Isso significa que a
unidade de saúde está com 200% de ocupação neste
setor. (Portal Agora – Divinópolis)

700 KMS DE ESTRADAS RECUPERADAS
Desde o início da atual gestão, a Secretaria

Municipal de Agricultura e Pecuária de Araxá tem
realizado inúmeros trabalhos para a recuperação e
manutenção de estradas rurais. O objetivo é garantir
melhor trafegabilidade e acesso de veículos,
oferecendo melhores condições para que os
produtores e moradores de comunidades rurais
transitem com mais segurança. Foram executados
serviços de patrolamento, cascalhamento, construção
de bolsões para drenagem, reforma de lombadas,
levantamento das vias, limpeza e manutenção em mais
de 700 quilômetros de estradas rurais até agora. (O
Planalto – Araxá)

USIMINAS RETOMA “AVENTURA NO VIVEIRO”
As experiências lúdicas e interativas em meio aos

204 hectares de florestas plantadas no Viveiro de
Mudas da Usiminas, em Ipatinga, estarão de volta com
a retomada do programa “Aventura no Viveiro”, com
sessões nos dois próximos sábados, 12 e 19, às 9h e
às 14h. O retorno do programa de educação ambiental
marca as comemorações da instituição pelo Dia Mundial
do Meio Ambiente, celebrado neste mês. Para
assegurar as medidas de prevenção à covid-19, o
programa foi adaptado para a participação de até cinco
famílias por sessão, respeitando o distanciamento dos
visitantes e sendo obrigatório o uso de máscaras. As
famílias interessadas em participar já podem realizar o
agendamento gratuito pelos telefones (31) 3824-3731
e (31) 3822-2215. (Diário do Aço – Ipatinga)

VACINAÇÃO DE PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO
A Prefeitura de Juiz de Fora divulgou que terá início,

na próxima quinta-feira, 10, a vacinação de
trabalhadores da educação contra a covid-19. Neste
primeiro momento, de acordo com o calendário
divulgado pela Secretaria de Saúde, serão vacinados
os profissionais da educação infantil vinculados à rede
pública e privada. De acordo com o Executivo, todo o
procedimento é direcionado aos trabalhadores da
educação infantil na ativa, ou seja, tanto para os
profissionais, como professores, secretários escolares,
diretores, quanto para a rede de apoio da educação
infantil, como trabalhadores da cantina, limpeza e
segurança. (Tribuna de Minas – Juiz de Fora)

MOTOCICLISTAS PROTESTAM EM MOC
Os motociclistas que prestam serviços para um

determinado aplicativo de entregas por delivery se
reuniram na Avenida Deputado Esteves Rodrigues, em
Montes Claros, com o intuito de protestar contra a
atuação da empresa. Segundo as informações, cerca
de 120 profissionais foram prejudicados no município
devido ao novo sistema de trabalho, o qual passou a
atender quem atua nos comércios, em detrimento dos
autônomos. O líder do movimento, Pablo Henrique
Pereira Santos, explica que todos os motociclistas
recebem pelas entregas e, como não recebem mais
produtos, a fonte de renda que era de R$ 100,00 por
dia caiu para, em média, R$ 25,00. (Gazeta Norte
Mineira – Montes Claros)

SINDICATO FECHA ACORDO SALARIAL
A data base para o início das negociações salariais

dos comerciários de Pará de Minas é o mês de
dezembro e, desde então, o Sindicato dos Comerciários
vinha trabalhando na tentativa de fechar um acordo, o
qual foi atrasado por conta dos efeitos causados pela
pandemia do novo coronavírus. Após um longo período,
ficou decidido que os salários serão ajustados em
5,45%, conforme o Índice Nacional de Preços ao
Consumidor (INPC) de janeiro. O profissional que tiver
qualquer dúvida sobre o novo acordo salarial pode
entrar em contato com o sindicato da classe pelo
telefone (37) 3237-1030 ou por meio do endereço
eletrônico www.secpm.com.br. (Jornal Pará de Minas)

CADASTRO PARA ENTREGA DE KIT
Famílias de estudantes matriculados na rede

municipal de ensino de Uberlândia e que estejam
interessadas em continuar recebendo os kits
alimentação, devem se recadastrar entre os próximos
dias 10 e 15. Aquelas que desejarem ser incluídas no
benefício também devem fazer o registro. Conforme
orientação do Programa Nacional de Alimentação
Escolar (PNAE), do Ministério da Educação (MEC), os
procedimentos devem ser realizados por meio do portal
virtual da Prefeitura Municipal. Na primeira fase, mais
de 52 mil estudantes foram atendidos e a próxima data
para entrega dos kits será divulgada posteriormente.
(Diário de Uberlândia)

O Sicredi, instituição finan-
ceira cooperativa com mais de
5 milhões de associados e atu-
ação em 24 estados e no Dis-
trito Federal, reforça sua atua-
ção no desenvolvimento eco-
nômico e social por meio do
crédito rural. Atualmente, a ins-
tituição está entre as que mais
concedem crédito para o Pro-
grama Nacional de Fortaleci-
mento da Agricultura Familiar
(Pronaf) no Brasil, segundo
dados do BNDES. Nesse sen-
tido, no ano passado, a atua-
ção do Sicredi em Minas Ge-
rais por meio do Pronaf,
correspondeu a 37% das ope-
rações de crédito rural libera-
das pela instituição no estado
em 2020, representando um
volume de R$ 30,5 milhões.

“A proximidade do Sicredi
com o associado permite en-
tender suas necessidades e
como atendê-las da melhor
maneira possível, oferecendo
as soluções mais adequadas
para cada realidade. A oferta de

Sicredi fortalece o compromisso
com a agricultura familiar em MG

Atuação do Sicredi junto a agricultura familiar e em toda a cadeia
produtiva do agronegócio fomenta o desenvolvimento econômico

crédito para agricultores fami-
liares representa um impulso ao
desenvolvimento sustentável
das economias locais e à gera-
ção de renda e emprego nas
regiões onde o Sicredi está pre-
sente”, destaca o vice-presi-
dente da Central Sicredi Sul/
Sudeste, Márcio Port.

APOIO AO
DESENVOLVIMENTO

NO CAMPO
Além de apoiar a agricultu-

ra familiar por meio do Pronaf,
o Sicredi, um dos principais
financiadores do agronegócio
no país, contabilizou, em 2020,
cerca de R$ 270 milhões em

liberações de crédito rural em
Minas Gerais.

EXPANSÃO
Para continuar a dar apoio

às localidades e promover a
inclusão financeira, o Sicredi
projeta expandir sua atuação
em Minas Gerais, em 2021,
com a inauguração de 39 agên-
cias em 38 cidades, das quais
32 são localidades que ainda
não contavam com a presença
do Sicredi.

Os investimentos previstos
com a implantação dos novos
pontos de atendimento serão de
cerca de R$ 38 milhões, valor
superior aos R$ 27 milhões
aportados em 2020 no estado,
quando foram inauguradas 21
agências.

Ao final de 2021, com os
novos pontos de atendimento
em funcionamento, a institui-
ção contará com mais de 80
agências em cerca de 70 mu-
nicípios mineiros.

Raíza Goi Borba

Associada Dulcinéia Mesquita Moreira
e os filhos Cauan e José Roberto
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POR FELIPE PONTES

Repórter da Agência Brasil - Brasília

A Polícia Federal (PF)
deflagrou na manhã desta ter-
ça-feira (8) a Operação Leet,
em que cumpre mandados de
prisão contra suspeitos de con-
duzir ataques cibernéticos con-
tra os sistemas do Supremo
Tribunal Federal (STF).

Ao todo, são cumpridos
seis mandados de busca e apre-
ensão e três de prisão tempo-
rária nas cidades de Itumbiara
(GO), Bragança Paulista (SP),
Belém do São Francisco (PE),
Jaboatão dos Guararapes (PE)
e Olinda (PE).

ENTENDA
Em 3 de maio, técnicos do

Supremo identificaram ativida-
des suspeitas no portal do tri-
bunal e derrubaram os sistemas
da Corte, incluindo o site ofi-
cial, que ficou diversos dias
fora do ar. Com isso, uma sé-

PF cumpre mandados de prisão contra
hackers suspeitos de atacar STF

São cumpridos 6 mandados de busca e apreensão e 3 de prisão temporária

rie de serviços, incluindo o
acompanhamento de andamen-
tos processuais, ficaram ina-
cessíveis, o que levou a uma
suspensão de prazos processu-
ais por 48 horas.

À época, o STF divulgou
nota afirmando ter identifica-
do “acessos fora do padrão” a
seus sistemas, mas não con-
firmou tratar-se de um ataque.
Uma investigação sigilosa foi

então conduzida pela PF, que
agora disse, em nota, ter iden-
tificado a prática de crimes
cibernéticos.

“No curso do inquérito po-
licial foram identificados os
endereços de onde partiram os
ataques, bem como as pessoas
que, de forma sistemática e
organizada, praticaram os cri-
mes ora apurados”, diz texto
divulgado pela PF. O órgão

acrescentou que, com as pro-
vas eventualmente colhidas
nesta terça-feira (8), “busca-se
identificar demais partícipes e
circunstâncias dos atos crimi-
nosos”.

Os envolvidos podem vir a
responder por crime de inva-
são de dispositivo informático,
previsto no Artigo 154-A do
Código Penal, cuja pena vai de
um a quatro anos de reclusão,
além de multa.

O termo Leet, que dá nome
à operação, se refere a uma
forma de comunicação pela
internet que utiliza símbolos
para substituir letras e que,
com o uso, tonou-se uma es-
pécie de dialeto online. Esse
tipo de linguagem costuma ser
utilizada por diferentes grupos,
incluindo hackers. Uma das
teorias é de que essa lingua-
gem tenha surgido para driblar
filtros de texto em fóruns
online.

(Agência Brasil)

Divulgação

POR ALEX RODRIGUES

Repórter da Agência Brasil - Brasília

O ministro da Infraestrutu-
ra, Tarcísio Gomes de Freitas,
disse que o Brasil passar por
um momento de "transforma-
ção da infraestrutura" nacional,
apesar das barreiras orçamen-
tárias para novos investimen-
tos: "Estamos passando por um
momento difícil, conjuntural,
de forte restrição fiscal, mas
isso vai passar", declarou Fre-
itas, ao participar, na manhã
desta terça-feira (8), de um
evento em comemoração aos
20 anos de criação do Depar-
tamento Nacional de Infraes-
trutura de Transportes (Dnit).

Ao falar sobre a necessida-
de de fortalecer a autarquia res-

País passa por transformação da
infraestrutura nacional, diz ministro

Tarcísio Gomes de Freitas falou durante comemoração de 20 anos do Dnit

ponsável por executar as dire-
trizes da política nacional de
infraestrutura rodoviária, ferro-
viária e hidroviária federal, o
ministro destacou as recentes
realizações do órgão.

"Em um momento de
pandemia, com o menor orça-
mento da história, [o Dnit] foi
e entregou, no ano passado, 92
obras. Outras tantas já estão
sendo entregues este ano. Ima-

gina como vai ser quando o
dinheiro voltar", garantiu.

Segundo o Ministério da
Infraestrutura, cerca de 1.430
quilômetros de novas estradas
foram entregues em 2020, su-
perando em mais de três vezes
os 400 quilômetros de pavi-
mentação nova concluídos em
2019.

"Daqui a pouco, não vamos
ter um quilômetro de rodovia
[federal] que não esteja pavi-
mentada", disse Freitas, reve-
lando otimismo. "Temos que
pensar no futuro, em uma au-
tarquia que, em breve, será ain-
da maior. A transformação da
infraestrutura que está em cur-
so tem muito a ver com a his-
tória desta autarquia", acrescen-
tou o ministro.      (Agência Brasil)

Divulgação
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Hoje falarei sobre o que de-
vemos comer e o que devemos
evitar para prevenir as pedras
e cólicas renais. Anotem aí pri-
meiro no que vocês  devem
caprichar!

• Cítricos, principalmente
laranja, limão, mas também
maracujá, morango, abacaxi.
São ricos em citrato, o “deter-
gente natural” das vias urinárias,
que ajuda a prevenir novas pe-
dras e até reduzir o tamanho
das já existente. Acrescente na
sua rotina alimentar suco natu-
ral de frutas pelo menos 200-
300 ml duas vezes ao dia. Ou
cerca de duas unidades de la-
ranja, quatro de limão, ou 2
unidades de maracujá, 6-7
morangos, ou metade de uma
abacaxi pequeno. Essas são as
equivalentes, mais ou menos,
da quantidade de citrato ao dia.

•  Caprichem também na
água, nosso solvente universal.
O ideal para quem tem facili-
dades em ter pedra nos rins é a
ingestão de 30 a 50 ml de líqui-
do por peso por dia de líquidos
em geral, de preferência natu-
rais, e se for água, melhor ain-
da.

• Chá pode..? Pode, tudo
que ajude a aumentar a ingesta

de líquidos é bem vindo, princi-
palmente sendo natural. Alguns
possuem ainda outras funções
que podem ajudar. Escolha o de
sua preferência e é só caprichar. 

• Dependo de qual seja a cau-
sa de suas pedras nos rins o bi-
carbonato também pode ajudar.
Mas o ideal é checar com seu
médico de confiança se no seu
caso você pode ou não fazer
uso, nada de descobrir isso so-
zinho. 

Agora quais alimentos devem
ser evitados ou pelos menos evi-
tar o excesso deles:

• Refrigerantes principalmen-
te a base de cola, fazem precipi-
tar oxalato de cálcio. O que é
isso? São pequenas partículas de
sais e  criam uma espécie de
“areia”, sedimento na urina, pio-
rando suas pedras. Essa “areia”
deposita em cima das pedras
existentes aumentando seu tama-
nho. Ou simplesmente uns so-
bre os outros e formam novas
pedras.

• Bebida alcoólica ao contrá-
rio do que se acredita piora as
pedrinhas, porque leva à desidra-
tação. Favorecendo o aumento
das pedras existentes e formação
de novas outras. Não quer dizer
que não possa fazer uso de bebi-
da alcoólica, pode, mas o ideal é
caprichar na aguinha junto. 

• O excesso de sal e açúca-
res também piora as pedras. Por
isso a chave principal é o equilí-
brio. Evite os excessos.

• E também o excesso de
cafeína assim como a bebida al-
coólica pode favorecer a desi-
dratação além de agir nos meca-
nismos de excreção e reabsorção
renais. O ideal é que não se ex-
ceda 300 mg ao dia. Só para
deixar como parâmetro de com-
paração uma xícara de café tem
30 mg de cafeina.

• E por fim, sabia que tam-
bém o cigarro pode piorar as
pedras nos rins? O tabaco  pode

Você sabe o que deve comer e o que deve
evitar para previnir pedra nos rins?

favorecer a formação de pe-
dras. Por mais que não seja ali-
mento tb é um hábito a se mo-
dificar. 

As pedras nos rins são em
sua maioria resultantes de alte-
rações de fatores do metabolis-
mo do nosso corpo. Fruto de
desbalanço entre as substânci-
as ditas promotoras e proteto-
ras. Sejam naturalmente altera-
das, quando se observa desde
a infância ou fase de adulto jo-
vem e repetem ao longo da vida.
Ou ainda devido uso de medi-
cações ou até mesmo outras
doenças que podem levar a um
desequilí-brio nessas substân-
cias e assim formar pedras. 

E o que fazer? Indicamos
caso consiga expelir alguma
pedra levá-la ao laboratório para
fazer análise e assim saber sua
composição ou ainda realizar um
exame  chamado estudo meta-
bólico da urina. Um exame de
urina de 24 h em que é possível
analisar cada uma das substân-
cias na urina e assim avaliar qual
está em excesso ou faltando e
intervir de maneira mais preci-
sa e assim evitar novas pedras.
Cada caso é avaliado quanto a
necessidade de tratamento por
meio de medicação ou apenas
por adequação alimentar. 

Espero ter ajudado com es-
sas dicas de alimentação. Tente
adaptar o seu dia a dia de ma-
neira a evitar as temidas pedras
nos rins e suas cólicas. Se cui-
dem, visitem regularmente seu
médico de confiança e lem-
brem, a prevenção e o equilí-
brio é sempre a melhor opção. 

DRA LETICIA DE OLIVEIRADRA LETICIA DE OLIVEIRADRA LETICIA DE OLIVEIRADRA LETICIA DE OLIVEIRADRA LETICIA DE OLIVEIRA
Médica Nefrologista

e Clínica Médica

Lucano Clínicas

Rua Ten. José Joaquim, 555 - Centro

Contatos: (35) 53531-2607

(35) 3531-4723

(35) 99962-8094

Dra Leticia de Oliveira
Médica Nefrologista

e  Clínica Médica
Lucano Clínicas

Espaço Saúde

Todos temos um bom Es-
pírito que se ligou a nós desde
o nosso nascimento e nos to-
mou sob a sua proteção. Cum-
pre junto de nós a missão de
um pai junto ao filho: a de nos
conduzir no caminho do bem
e do progresso através das pro-
vas da vida. Ele é feliz quando
correspondemos à sua solici-
tude; sofre quando nos vê su-
cumbir.

Seu nome nos importa pou-
co, porque pode não ter nome
conhecido na Terra; nós o evo-
camos, então, como nosso anjo
guardião, nosso bom gênio;
podemos mesmo invocá-lo sob
o nome de um Espírito superi-
or qualquer, pelo qual senti-
mos, mais particularmente,
simpatia.

Além do nosso anjo guar-
dião, que é sempre um Espíri-
to superior, temos Espíritos
protetores que, por serem me-
nos elevados, não são menos
bons e benevolentes; são ou
partnes, ou amigos, ou algumas
vezes pessoas que não conhe-
cemos em nossa existência atu-
al. Eles nos assistem com seus
conselhos, e frequentemente
pela sua intervenção nos atos
de nossa vida.

Os Espíritos simpáticos são
aqueles que se ligam a nós por
uma certa semelhança de gos-
tos e tendências: podem ser
bons ou maus, segundo a na-
tureza das inclinações que os
atraem para nós.

Os Espíritos sedutores se
esforçam por nos desviar do
caminho do bem, nos sugerin-
do maus pensamentos. Apro-

Preces para si mesmo
Aos anjos guardiães e aos espíritos protetores

veitam de todas as nossas fra-
quezas como de tantas portas
abertas que lhes dão acesso à
nossa alma. Há os que se obs-
tinam contra nós como sobre
uma presa, mas se afastam
quando reconhecem não pode-
rem lutar contra a nossa von-
tade.

Deus nos deu um guia prin-
cipal e superior em nosso anjo
guardião, e guias secundários
em nossos Espíritos protetores
e familiares, mas é um erro
crer que temos forçosamente
um mau gênio colocado perto
de nós para contrabalançar as
boas influências. Os maus Es-
píritos vêm voluntariamente
segundo encontrem acesso
sobre a nossa fraqueza ou nos-
sa negligência em seguir as ins-
pirações dos bons Espíritos;
portanto, somos nós quem os
atraímos.

Disse resulta que ninguém
está jamais privado da assistên-
cia dos bons Espíritos, e que
depende de nós afastar os
maus. Por suas imperfeições, o
homem sendo a causa primeira
das misérias que suporta, é, o
mais frequentemente, seu pró-
prio mau gênio. (Cap. V. n.º 4).

A prece aos anjos guardiães
e aos Espíritos protetores deve
ter por finalidade solicitar sua
intervenção junto de Deus, de
lhes pedir a força de resistir às
más sugestões, e a sua assis-
tência nas necessidades da
vida.

PRECE
Espíritos sábios e benevo-

lentes, mensageiros de Deus,

cuja missão é assistir os ho-
mens e conduzi-los no bom
caminho, sustentai-me nas pro-
vas desta vida; dai-me a força
de suportá-las sem murmurar;
desviai de mim os maus pen-
samentos, e fazei com que eu
não dê acesso a nenhum dos
maus Espíritos que tentarem
me induzir ao mal. Esclarecei
minha consciência sobre meus
defeitos, e elevai de sobre meus
olhos o véu do orgulho que
poderia impedir-me de os per-
ceber e confessá-los a mim
mesmo.

Vós, sobretudo N... , meu
anjo guardião, que velais mais
particularmente por mim, e vós
todos Espíritos protetores que
vos interessais por mim, fazei
com que me torne digno da
vossa benevolência. Conheceis
as minhas necessidades, que
elas sejam satisfeitas segundo
a vontade de Deus.

(Outra Prece)
Meu Deus, permiti aos bons

Espíritos que me cercam, vi-
rem em minha ajuda quando
estiver em dificuldade, e me
sustentar se vacilo. Fazei, Se-
nhor, que eles me inspirem a
fé, a esperança e a caridade,
que sejam para mim um apoio,
uma esperança e uma prova
da vossa misericórdia; fazei,
enfim, que eu encontre junto
deles a força que me falta nas
provas da vida, e, para resis-
tir às sugestões do mal, a fé
que salva e o amor que con-
sola.

(ALLAN KARDEC

Evangelho Segundo o Espiritismo)
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1704

• CONDOMÍNIO JARDIM DE
ATHENAS: vendo, lote 9 rua
Hera, ótima localização. R$
325 mil. Tratar 98875-8871
com Roberto

• VENDO OU PERMUTO POR
IMÓVEL MAIOR VALOR EM
S. S. PARAÍSO OU RIBEI-
RÃO PRETO: Rua Barão do
Amazonas, nº 766 e 788 –
Apto 1032 – 3º andar. Centro.
Ribeirão Preto - CEP: 14.010-
120 – Flat no  Bassano Vac-
carini Residence Service, A.
privativa: 52,51m², AC 45,
76m², AT 98,27m², 01 vaga de
garagem. Aceito proposta.
Tratar pelo telefone (35)3531-
5101 ou (35)98857-2940 André

• ALUGO - IMÓVEL COMER-
CIAL: Av. Oliveira Resende,
834 – Brás.  A.C. 437,00 m2.
AT. 720,00 m2. Tratar pelo te-
lefone (35)3531-5101 ou
(35)98857-2940 André

• ALUGO – IMÓVEL  CO-
MERCIAL *\*: Av. Oliveira
Resende, 898 – Brás - A.C.
342 m2. AT. 430 m2. Tratar
pelo telefone (35)3531-5101 ou
(35)98857-2940 André.  *Imó-
vel pode ser divido em 02 .
Consulte.

• ALUGO – IMÓVEL RESI-
DENCIAL\*: Av. Oliveira
Resende, 978-Fundos – Brás
– 01 quarto, sala, copa, cozi-
nha, banheiro – Necessita fia-
dor.  Telefone (35)3531-5101 ou
(35)98857-2940 André.

• ALUGO – IMÓVEL RESI-
DENCIAL\*: Rua Notel
Bernardes, 80 – Vila Operária
– 02 quartos, sala, copa, co-
zinha, banheiro – Quintal am-
plo. Necessita fiador.  Telefo-
ne (35)3531-5101 ou (35)
98857-2940 André.

• TERRENOS – VENDE-SE:
No bairro Alto Paraíso, rua Jo-
aquim Rodrigues Sobrinho,
lotes 20 e 21 Quadra H, com
250 m2. cada lote. Informa-
ções com Carol pelo tel. (35)
9 9126-4165.

• TERRENO: vendo, no bairro
Nascente do Paraíso, nivela-
do. R$ 55 mil. Pego Fiat Uno
de até R$ 25 mil na base de
troca. Tratar 3558-1741 com
Paulo

• VENDE-SE CASA E EU
QUERO VENDER: Casa bem
localizada, 3 quartos, 3 suítes
(1 suíte com banheiro de
hidromassagem), banheiro
social, aquecedor solar,
interfone, portão eletrônico,
garagem para 4 carros. Tratar
direto com o proprietário

IMÓVEIS

98871-4757 (ESTUDO TRO-
CA)

• CASA ALUGA-SE: Na rua
João de Almeida Paula, 46,
Mocoquinha, 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro, garagem
não coberta. Tratar Tel. 99167-
4154 ou 99120-8252

• APTO EM RIBEIRÃO PRE-
TO: no Jardim Paulista. Alu-
ga-se. Excelente localiza-
ção a 100m da Av. Meira
Junior. Com 3 quartos, sen-
do uma suíte. Ar condicio-
nado. Armários em todos os
quartos, na copa e na cozi-
nha. Garagem com portão
eletrônico. Prédio novo,
apartamento impecável.
Detalhes via whatsapp (35)
99970-3311

• VENDO APARTAMENTO
EM FRANCA: vendo no edifí-
cio 3 Colinas, no centro, pró-
xima a Catedral e praça Cen-
tral. Tratar 16 99634-2220

• TERRENO VENDE-SE JAR-
DIM DAS PAINEIRAS - LOTE
47 (PLANO): Rua Francisco
Sales Ferreira, àrea = 564,07
m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284
Dennys

• ALUGA-SE APTO DE 3
QUARTOS: suíte com hidro,
varandas com blindex, armá-
rios, 150m² no centro da Pa-
raíso. Detalhes 99970-3311

• VENDEM-SE LOTES EM
CONDOMÍNIO FECHADO: lo-
tes de 2000 m² cada, em con-
domínio fechado. Infraestru-
tura em estágio avança-
do. Área de lazer pronta para
uso comum aos condôminos
com piscina, salão de festas
e churrasqueira. A 500m da
entrada do aeroporto de Para-
íso. Detalhes 99970-3311
(Whatsapp)

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima
localização, próximo 700
mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim.
Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casa-
rão avarandado do lado do Ter-
mas Clube. Tratar 99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Para-
íso. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de servi-
ço, garagem. Tratar pelo tel.
(35) 99161-9161 com o propri-
etário.

DIVERSOS

TERRENO VENDE-SE
JARDIM DAS PAINEIRAS

- LOTE 47 (PLANO) -
Rua Francisco Sales Ferreira, àrea =
564,07 m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284 Dennys

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos
difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o
que acontecera. E.S.M.

TERRENOS
VENDE-SE

No bairro Alto Paraíso, rua Joaquim Rodrigues Sobrinho,
lotes 20 e 21 Quadra H, com 250 m2. cada lote.
Informações com Carol pelo tel. (35) 9 9126-4165.

• ÁRVORES RARAS: Je-
quitibá Rosa e Pau Brasil
R$ 30,00 cada. Tratar c/
Paulo (35) 9 9211-9073

• VENDO TELA SOLDA-
DA PARA CONSTRUÇÃO
CIVIL: painel de 2x3m
15x15 cm x 3,40mm e pai-
nel 2.45x6,0m 10x10 x 4,2
mm. Tratar 99225-8510

• PODAS DE ÁRVORES
E JARDINS RESIDÊNCIAS:
falar com Emanoel – zap
98831-8380

• PROFESSORA PRIS-
CILA: aulas de reforços de
Matemática para ensino
fundamental anos finais,
ensino médio,  ensino supe-

rior, concursos públicos e
vestibulares. 99907-3718

• DINHEIRO ANTIGO:
Compro, notas/cédulas an-
tigas, cruzeiro e cruzados.
Tratar (35) 98868-6720 –
Antonio.

• IMPRESSORAS –
COMPRA E VENDO: usa-
das laser e jato de tinta.
Tratar fone 3558-5492.
Fazemos manutenção
preventiva e corretiva.
Técnico especializado.
ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMEN-
TO: e transportes de cães.
Tratar 3558-1404 / 9851-
1442 falar com Nilson.

OPORTUNIDADES

• CUIDADORA DE IDOSOS:
COM PRÁTICA, COM RE-
FERÊNCIA. TRATAR
99931-7383 – REGISLENE

• CUIDADORA DE IDOSOS:
profissional com experiên-
cia, disponibilidade 24 ho-
ras atendimento em Paraí-
so, falar com Ana Maria (16)
99192-7800 zap (ÉTICA,
RESPEITO E CONFIANÇA
PARA CUIDAR DEQUEM
VOCÊ AMA!)

• DONA CIDA CUIDADORA
DE IDOSOS: Tenho experi-
ência e ótimas referências.

Cuido com muito amor. Pre-
ciso trabalhar! Whatsapp
(35) 99811-6866.

• CUIDADORA DE IDOSOS:
Tem ótimas referências e
experiência. Com mais de
10 anos neste importante
trabalho Social e Humanitá-
rio. Cidinha fone 99917-
4260 durante a noite ou dia.

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade
e econômica. Tratar Rua
Francisco Bruno, 100 ou
pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Bozeli

VEÍCULOS

• JEEP COMPASS LIMITED: vendo, Compass 2.0 4x2,
2018, flex, branco, 26.800 km, único dono, revisões
concessionária, doc. 2021 emitido e impecável. R$
119.900,00. Fone: (35) 99966-6900

EXCELENTE OPORTUNIDADE PARA ADQUIRIR SUA CASA PRÓPRIA!
Agende já seu horário de visita.

Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats

TERRENOS A VENDA:

ALTO BELA VISTA R$ 65.000,00 - Cód.: 3398
Área: 200m²
PRÓXIMO AO CENTRO R$ 160.000,00 - Cód.: 3803
Área: 408m²
CENTRO R$ 220.000,00 - Cód.: 687
Área: 270m²
JD. ACAPULCO R$ 260.000,00 - Cód.: 3481
Área: 500m²
JD. ALVORADA R$ 395.850,00 - Cód.: 2223
Área: 7.917m²
JD. AMÉRICA R$ 370.000,00 - Cód.:2697
Área: 1.125m². MURADO
JD. BERNDETE R$ 160.000,00 - Cód.:2677
Área: 250m²
JD. COOLAPA R$ 170.000,00 - Cód.: 2247
Área: 318m²
JD. DANIELA R$ 85.000,00 - Cód.: 3549
Área: 273m²
JD. EUROPA R$ 105.000,00  - Cód.: 1241
Área: 288m²
PORTAL DOS IPÊS R$ 120.000,00 - Cód.: 3774
Área: 300m²  MURADO. ACEITA PROPOSTA.
JD. ITAMARATI R$ 65.000,00 - Cód.: 3375
Área: 290m² MURADO.
JD. MEDITERRANÊE R$ 110.000,00 - Cód.: 2558
Área: 373m²
LAGOINHA R$ 336.000,00 - Cód.: 3507
Área: 480m²
MORUMBI R$ 46.000,00 - Cód.: 2744
SÃO 2 LOTES JUNTOS: 250M2 CADA - R$ 46.000,00 CADA.
NOSSA SRª. APARECIDA R$ 90.000,00 - Cód.: 1585
Área: 155m²
PQ. BELVEDERE 3 R$ 45.000,00 - Cód.: 3730
Área: 160m²
RUBENS ROCHAR$ 110.000,00 - Cód.: 2271
Área: 306m²
SANTA TEREZA R$ 65.000,00 - Cód.: 3758
Área: 250m² MURADO.
TERMÓPOLIS R$ 60.000,00 - Cód.: 2404
Área: 560m²
VILLAGE PARAÍSO R$ 65.000,00 - Cód.: 3610
Área: 200m²

CHÁCARAS A VENDA:

COND. CAMPO ALEGRE R$ 320.000,00 - Cód.: 3800
Área: 2.650m²
CASA COM 03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO. LAJE E PISO FRIO. POMAR DIVERSIFICADO. EXCELENTE
LOCALIZAÇÃO.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 380.000,00 - Cód.: 3738
Área: 2.750m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO,
GARAGEM, VARANDA. POMAR.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 230.000,00 - Cód.: 3792
Área: 2.250m². EXCELENTE LOCALIZAÇÃO.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 470.000,00 - Cód.: 2720
Área: 5.800m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUITE, SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANHEI-
RO SOCIAL,LAJE E PISO FRIO.VARANDA EM L, PARCIALMENTE MURADA.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 190.000,00 - Cód.: 3807
Área: 2.250m². Terreno.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 350.000,00 - Cód.: 3801
Área: 2,250m²
ACEITA CASA OU TERRENO EM S.S. DO PARAÍSO COMO PARTE DE PAGAMEN-
TO. CASA COM: 03 DORMITÓRIOS, SENDO 02 SUÍTES, SALA, COPA-COZI-
NHA, BANHERO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, VARANDA EM L. CASA DE LAJE
E PISO FRIO COM PEQUENO PORÃO. COZINHA EXTERNA COM WC, POMAR,
PARCIALMENTE MURADA.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 450.000,00 - Cód.: 910
Área: 2.250m²
ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO - 04 DORMITÓRIOS, SENDO 01
SUÍTE, SALA P 02 AMBIENTES, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, VARAN-
DA, ÁREA DE CHURRASCO C/ 02 BANHE, LAVANDERIA, LAJE E PISO FRIO.
GARAGEM. JARDIM, PISCINA SEMI ACABADA.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 150.000,00 - Cód.: 3543
Área: 2.625m²

COND. CAMPO ALEGRE R$ 630.000,00 - Cód.: 1603
Área: 2.850m²
CASA COM: 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES COM
LAVABO, COZINHA EM CONCEITO ABERTO, 4 BANHEIROS, PEQUENO ES-
CRITÓRIO, PEQUENA CAPELA, GARAGEM P/ 03 CARROS, CANIL, ÁREA
PARA CHURRASCO, PEQUENA PISCINA, POMAR EM FORMAÇÃO.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 400.000,00 - Cód.: 2590
Área: 2.850m²
CHÁCARA TODA MURADA COM 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA,
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, VARANDA, POMAR. ACEITA
TERRENO DE 300M2 COMO PARTE DE PAGAMENTO.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 250.000,00 - Cód.: 1005
Área: 2.250m²
LAGOA COM PEIXES. NASCENTE DENTRO DA LAGOA, C/ TODA INFRA ES-
TRUTURA. NÃO POSSUI CONSTRUÇÃO.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 550.000,00 - Cód.: 3799
Área: 2.250m²
CASA COM: 03 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZINHA, BA-
NHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E PISO FRIO.
ÁREA GOURMET COM 02 WCS E A PISCINA, POMAR. TOTALMENTE MURADA.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 300.000,00 - Cód.:1610
Área: 2.250m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZINHA, 01 BANHEIRO
SOCIAL, POMAR. ÁREA DE RESERVA +/- 300M² DE AREA RESERVA, MURO
COM DOIS LADOS.

APARTAMENTOS A VENDA:

JD. EUROPA R$ 270.000,00 - Cód.: 3736
Área útil: 90m²
02 DORMITÓRIOS, DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS, SALA PARA 02 AMBIEN-
TES, COZINHA PLANEJADA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, 01 VAGA DE
GARAGEM.

JD. DANIELA R$ 220.000,00 - Cód.: 3756
Área útil: 65m²
EM CONSTRUÇÃO. PREVISÃO DE ENTREGA AGOSTO DE 2021. TODOS TÉR-
REOS - 02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, 01 VAGA DE
GARAGEM. LAJE E PISO FRIO.

JD. MEDITERRANÊE R$ 300.000,00 - Cód.: 3757
Área útil: 78m²
PRÉDIO EM FASE FINAL DE CONSTRUÇÃO, PREVISÃO DE ENTREGA FINAL
DE JUNHO 2021. 02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, 02
VAGAS DE GARAGEM. PISO FRIO.

LOTEAMENTO DR. BRANDÃO R$ 200.000,00 - Cód.: 3810
Área útil: 74,9m²
02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, 01
VAGA DE GARAGEM.

CENTRO R$ 600.000,00 - Cód.: 3336
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUITE, TODOS OS DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS,
SALA COM 2 AMBIENTES, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO
COM BANHEIRO, GARAGEM PARA 1 CARRO. ACABAMENTO DE QUALIDADE.

CENTRO R$ 240.000,00 - Cód.: 3561
APARTAMENTO EM ÓTIMO ESTADO DE CONSERVAÇÃO.
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA PARA 02 AMBIENTES COM EXCE-
LENTE ILUMINAÇÃO, COZINHA COM ARMÁRIOS, BANHEIRO SOCIAL, LAVAN-
DERIA, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM WC. TACO E PISO FRIO. 01
VAGA DE GARAGEM.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Terapia com água do mar
ou terapia marinha:
Sinta os benefícios

da água salgada

Passar uma temporada na praia, melhora a saúde e, pode
parecer um conselho antiquado, principalmente, em tempos
que, necessitamos de isolamento social devido a pandemia de
Conid-19.  Mas é fato que a terapia com água salgada ou terapia
marinha, é uma técnica de nutrição celular sustentada por mais
de 100 anos por diversos pesquisadores.

O corpo humano contém cerca de 70 a 80% de água e
todas as nossas células estão mergulhadas em um líquido de
composição muito parecida com a água do mar, assim como
o plasma sanguíneo. Por consequência, basta um banho de
água salgada para que haja absorção desses minerais através
da pele, que é o maior órgão do corpo humano e estima-se
que seus inúmeros receptores sensitivos explicam o poder
relaxante de um banho de mar. Pois, sabe-se que o sal é
capaz de restaurar as energias e diminuir a carga negativa do
corpo, auxiliando no rejuvenescimento celular e equilibrando
as reações bioquímicas. O contato com a água salgada
também reduz alergias e auxilia no combate a depressão.
Devido à sua composição em magnésio, que tem uma ação
relaxante, a água do mar ajuda a aliviar a tensão muscular, o
estresse e a ansiedade.

Apesar de parecer brincadeira, mas é verdade; indústrias
farmacêuticas já vendem água do mar em conta gotas, claro
que devidamente purificada, pois é de conhecimento público
que no mar há muitos poluentes. Contudo, mesmo em conta
gotas, a água do mar tem um efeito ativador no sistema
imunológico, pois contém muitos minerais e o cloreto de sódio,
que proporciona o sabor salgado e, é essencial para o
funcionamento de todas as células do nosso corpo. Além dos
benefícios para o nosso organismo, o mar nos favorece os
sentidos da vida, pois as ondas do oceano, criam sons que,
quando absorvidos por nossos ouvidos, promovem alterações
moleculares no corpo, proporcionando a sensação de bem-
estar e equilíbrio, também auxiliando na regulação e serotonina.
Já, ver o mar, com sua imensidão azul, ajuda na redução do
estresse e induz na qualidade de vida.

A lista de benefícios da água do mar para a saúde é imensa,
auxilia o humor e pode ser considerada um remédio natural.
Sim, estamos passando por momentos difíceis, mas ouvir o
som das ondas do mar, mesmo se for em CD e tomar um
banho com água salgada, já produz um efeito terapêutico, claro
que sem o odor da maresia e sem a sensação de areia em
nossos pés.

RECEITAS DO GUARI
VITELA À JARDINEIRA

INGREDIENTES
2 kl acém cortado em pedaços grandes
1 maço de brócolis (pequeno)
½ kl de cenoura cozida (em rodelas)
1 kl chuchu cozido, pedaços grandes
1 abobrinha, sem sementes, pedaços grandes
1 repolho, em pedaços
4 dentes de alho amassados, cortado miúdo
1 cebola cortada miúdo
½ copo de óleo
½ copo de vinagre
1 couve-flor

MODO DE PREPARAR
Refogue a carne com o óleo, alho, cebola e vina-
gre, até dourar. Cozinhe todos legumes separa-
damente. Após cozido coloque a carne em uma
bandeja e decore com os legumes e o caldo da
carne salpique sobre os legumes. Servir com ar-
roz branco. Prato pronto, bom apetite.

Nesse período difícil de
pandemia, diante das tantas di-
ficuldades enfrentadas por
todo o mundo, como sair de ca-
sa, fazer compras e até mes-
mo ir à igreja pedir a benção ao
nosso pai maior, e por enten-
der esta grande necessidade da
população, o padre Bruce Eder
da Igreja Matriz Nossa Senho-
ra Imaculada Conceição e São
Carlos Borromeu, de Jacuí, ini-
ciou uma nova missão: cami-
nhar pelas ruas de Jacuí levan-
do a bênção aos irmãos, às re-
sidências e aos comércios.

O início da caminhada reli-
giosa foi na segunda-feira, dia
7 de junho, que começou pelo
bairro Santa Cruz e durante
todo o mês de junho ele cami-
nhará por todas as ruas da ci-
dade levando a benção a todos.

Se encontrar o padre pelo
caminho, se desejar, peça a
benção para sua vida, sua casa
e seu comércio.

Se em sua casa estiver uma
pessoa enferma, ao ver o pa-
dre passar, peça também para
ele abençoá-la.

É bom reforçar que, se-
guindo o protocolo de segu-
rança contra o covid 19, o pa-
dre usará máscara, não pega-
rá na mão, nem abraçará e

Missão pelo caminho...
também não entrará nas resi-
dências, ele dará a bênção às
pessoas nas ruas, nas portas,
nas janelas, muros, carros,
construções...

E mesmo nas residências
que não estiver ninguém, ele
também passará abençoando.

Então tome posse dessa
bênção, pois sua casa, seu co-
mércio e sua vida receberão a
bênção do Senhor Jesus atra-
vés do nosso querido e aben-
çoado padre Bruce Eder.

A ideia de levar a bênção
surgiu depois que encontrei
um motoqueiro pelo caminho.
“Eu estava indo para igreja fa-
zer minhas orações da manhã,
quando um motoqueiro me
viu, virou sua moto e veio ao
meu encontro dizendo, padre
que bom que te encontrei,
estou precisando da sua bên-
ção, o senhor pode me aben-
çoar?

Eu disse sim, abençoei e ele
me disse com muita fé, hoje já
estou abençoado por Deus!

Aí sim, resolvi fazer esta
caminhada religiosa levando a
bênção, porque percebi esta
necessidade na nossa comuni-
dade em tempos de pandemia”.
Disse Padre Bruce!

Edson dos Santos Clarismundi

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones

3533533533533531-81-81-81-81-877777444447 ou 997 ou 997 ou 997 ou 997 ou 991111103-503-503-503-503-5444444444411111
ANDRÉ LUIZ BOZELI

LIONS CLUBE REALIZA O
2.º CASSOULET DO BEM

Realizado domingo (6/6)
por nós associados,  o 2º
Cassoulet do Bem, na sede
de nosso LIONS Clube.

Parte da arrecadação
será em benefício de famíli-
as cadastradas, em forma de
cesta básica e outra parte
para ajudar na manutenção
das instalações do nosso Clu-
be.

Como Presidente do
Lions Clube, em meu nome
Paula Amaral Cauduro
Lauria, e em nome de todos
associados agradeço a todos
os parceiros que puderam
colaborar com suas doações
alimentícias que contribuí-
ram para realização deste
evento.

Sinceros agradecimentos
ao Jornal do Sudoeste pelas
divulgações e apoio.

Gratidão sempre a esta
Família Leonistica pelo tra-
balho realizado, dedicação,
harmonia, cada um na sua
função, desempenhando
com precisão e da melhor
maneira possível.

E aos que nos prestigiaram
adquirindo seu ingresso e indo
retirar. Com certeza saborea-
ram um belo cassoulet. Nos-
sos sinceros agradecimentos.

Juntos Realizando e Trans-
formando.

NÓS SERVIMOS!
Paula Angela Amaral Cauduro Lauria

Presidente do Lions Clube S.S. Paraiso

E-mail: paac.lauria@gmail.com

LIONS CLUBE
São Sebastião do Paraíso


